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El Secret;ario: Buenas tardes honorables concejales siendo

las cuatro y siete ~minutos (4:07), laS 'cuatro y trec~

minutos 4:13 minutos m~ permito hacer primer llamado a"l~sta

par.;3.la sesicn del dia de hoy, senor presidente .siete .(7)

hon6rables concejales han' contestado al ~rimer llamadQ a

lista, sin haber quorum d~cisorib.

El ,Presidente: No habiendo 'quorum d.ecisorio senor

secretario, sirvase hacer el segundo llamado a lista en

veinte minutos. Senor secretario sirvase ' hacer el segUndo

llamado a lista; solicito a los secretarios por favor

apremiar a los concejales presentes para 'estar presentes al
•segundo 11~m~do a lista.

El Secretario: .Segundo llamado a lista honorables

concejales, senor president~ once ~11) honorables concejales

asistieron aL. segundo 1lamado a lista,

decisorio.

'existiendo quorum

El Pres,idente: Habiendo quorum decisorio

secretario darle lectUra al orden 'del dia.

sirvase senor,

El Secretario: Orden <ieldia:

1.- LLAMADO A LISTA Y VERIFlCACION DEL QqOR~.

2.- LECTURA, DISCUSION Y APROBACION DEL OWEN DEL DIA.

, 3 . - ,HIMNO DE LA CIUDAD DE BUCARAMAN"GA

4.- LECTURA, DISCUSION Y APROBACION DE ACTAS

5.- CONTINuACION DEL ESTUDIO' EN SEGUNDO DEBATE DEL' PROYECTO..
DE ACUERDO No. 051 DEL 26 DE AGOSTO DE 2014, "POR MEDIO DEL

CUAL SE CONCEDE UNA AUTORIZACION AL ALCALDE PARA ENAJENAR

BIE:t:mSFISCALES Y SE ADOPTAN OTRAS DISPOSICIONES".

6.- LECTURA DE COMUNlCACIONES.
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7.- PROPOSICIONESY ASUNTOSVARIOS.

Ha side leido el orden del dia sefiorpresidente.

El Presidente: Leido e1 orden dia 10 aptueban los

honorables concejales.

El Secretarid: Aprobado 'el orden del dia sefiorpresidente.

El .Presidente: Aprobado el orden del dia continue serior

secret~rio con el orden del dia.

El secretario: .3. - HIMNODE LA CIUOADDE BUCARAMANGA

El Presidente: Secretario por favor registre la presencia'

del concejal Henry Gamboa y Di6nicio Carrero; continue sefior

secretario con e] orden del dia.

El secretario: 4.- LEC'l'~, DISCUSION Y APROBACIONDE ACTAS

El Presidente: Secretario hay actas para ap robaci.onel d ia

de hoy.

El secretario: No sefiorpresidente.

El Presidente: se designa al coricej al Henry Carnboa para la

revision del acta del dia de hoy, continue sefiorsecretario.

El secretario: 5.- CONTINUACION DEL ESTUDIO. EN SEGUNDO

DEBATEDEL PROYECTODE ACUERDONo. 051 DEL 26 DE AGOSTO:DE

2014, "POR MEDIO DEL CUAL SE CONCEDEuNA. AUTORIZACION'AL

.ALCALDE PARA ENAJENARBIENES FISCALES .y. SE ADOPTANQTRAS

DISPOSICIONES'~ .

. El Presidente: Secretario sirvase informar que personas

fueron citadas e invitadas para la corrti.nuacLon del debate'

del dia de hoy de este'~mportante proyecto de acuerdo
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E;J..secretario:· Senor presi.derrte ·fueron convooedos .pa-raesta

sesi on la doctora Martha Rosa Amira Vega Blanco - Secretaria
, . ,

de Haci.enda de la alcaldia de Bucaramanga, el doc tor Alberto

Maravel Serrano - Jefe de Presupuesto Municipal, La doc t ora.

Carmen Cecilia S,imijaca Agudelo ,Secretaria Juridica, la

'doctora Tatiana del Pilar' Tavera Arciniegas Aseso.ra
, ,

Juridica del Desp~cho,'el doctor Fernand6 'Pico~ Delegado de

Sienes Inmuebles de la Persone!ia ,Municipal, d6ctor Augusto

Ale]andre Rueda Gonzalez Personero Municipal, eL: doctor

Hernando Vesga - Director del Departamento Administrativo de..
la Defenioria del Espacio P6blico, el doctor Mauricio,Meji~

Abello - Secretario d~ ~la~eacion, asi mismQ el doctor O~ca:r

Omar Orozco Rector de las dnidadei ',Tecnolog~cas de

Santander, la doctora Luz Helena Leon· Olaya Gerente

'General del Centro Comercial Acr6polis y a los

copropietarios del centro comercial Acr6poli~. Se encuentran

.presentes senor 'presidente en la sesi.ori del dia de hoy el

doctor Fabio'Nino de las Unidades Tecno16gicas de Santander,

se encuentr~ presente la doctor-a'Luz Helena Le6n Olaya -

Gerente General del Centro Comercial Aci6polis 'y se

encuentra presente ...103 doctora Yamile Vega 'l'arnaYQ

represen~ante de los cinemas Royal Films, la doctora Marit2a

Santander Ramon Revisoia Fiscal del Centro Comercial

Acr6polis y ~l, senor Fernando G6mez propietario Local

CornercLaL' del Centro Comercial Acr6polis, tambien se

encuentra presente el doctor Reynaldo Mateus de la

Contraloria Muni9ipal de Bucaramanga.

El Presidente: Hay alqun representante de'planeaci6n 'yde La

Personeria senor secretario.

El secretario: No senor ~residente.

El Presidente: Por favor la presidencia decreta un receso de

'd.iez (10) minutos, por favor, llamar a pLaneaci on y a la

personeria porque es importante la presencia de ellos dos,
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de estas dos dependencias aqui en e1 recinto, 1a presi~enci~

decreta un receso de qui nce (15) minutos mientras llega'!10

hacen presencia estos dos Func Loria r.i os.

El Presidente: Secretario por favor sirvase hacer

verificaci6n de quo rum.

El Secretario: Llamado a 1ista para verificaci6n de qu6rum,

honorables concejales; senor' presidente diecisiete (17 )

honorables concejales asistieron a la verificaci6n del

qu6rum, existiendo qu6rum decisorio.

E,l Presidente: Habiendo qu6rum deci.so.ri.ovamos a empezar con

la discusi6n de la p6nenci~ la cual fue leida el dia de ayer

y va hacer sometida a votaci6n. Tiene la palabra 1a conteja1,

ponente del proyecto de acuetdo 1a doctora Carmen Lucia

Agredo Acevedo, posterior a su intervenci6n Ie damos 1a

votaci6n a la ponericia y en la 1ectura del arti~ulo primero

escuchamos a, la administraci6n y a las pe.r sonas citadas en

el dia de hoy, tiene 1a pa1abra la conceja1 Carmen Lucia

'Agredo Acevedo sobre La di scusi.on de' la porie ric La .l.ei.da eI
, , .

dia de ayer y que va hacer puesta a consideraci6n y votad~

en el dia de hoy.

INTERVENCION DE LA CONCEJALA CARMEN LUCIA,AGREDO ACEVEDO: Si

senor presidente buenas tardes a los companeros, secretarios

de despacho, aI vicerrector de las Unidades Tecno16gicas a

la gerente del Centro Comercial Acr6polis que muy

amablemente me atendi6 cuando fui hace varios meses a

conocer los locales' del centro comercial Acr6polis,

precisamente una de las inqu~etudes de los companeros y

especialmente del concejal Di~go Ariza, que no conocia como

eran los locales, en ese momento, con la gerente que tuvimos

la oportunidad de recorrer, tomamos unas fotos y ahi senores

concejales se, puede .reflejar en los locales a cuales hace

referencia el proyecto de acuordo, hay que decir locales

porque :asi estan dentro de 1a escritura pero eso es una

,azotea practicamente los locales grandes r amplios con area
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basta-nte'interesante 'que inclusive ~staba afectando algunos

Idc~les en el primer piso ~orque'sS estaba £iltrando el'agua

ya eL. municipio 'hizo los arreqLos 'respecti vos como 10 puede

observar concejal Diego Ariza usted no conoce y no conocia y,

estamos preserrtarido unas fotos que se tomaron mas' de tres

,meses inclusive estaban haciendo unos arreglos, igualmente

aver las teniamos pero no las habiamos bajado del internet,

del celular. Igualmente decirles 'que,aqui se encuentra el

v i.cerrect.or de las Unidades, 'I'ecno Loq Loa's. porque tarnbien

~~istia inquietud en relacion,al tema del comddato que teni~

.La entidad, igualmente la Persorie ri.a:Municipal y Planeacion

M~nicipal especialmente en "las, const~ncias y

certificaciones ,que deben que dar dentro del proyecto de

acuerdo como la 'viabilidad que ha solicitado y com6 10

s oLi ci ta ,la Ley; asi mismo La doctora Tatiana nos d i o a

conocer incl usi,ve en los ,considerandos del proyec to de

acuerdo habla de ~ue la 6nica instituci6n' educ~~iva t~cnica

que ha manifestado y ha -solLc i tado el .interes de adqui rir

estos lotes, esto~ locales ha side la Unidades Tecnologicas

por 10 tanto con esa carta de Lnt er'es ',que inclusive fue

radicada hac~ varios meses esta dentro de los considerando~

d~l proyecto de acu~ido pero como, hay otras inquiet~des

piesidente de otros concej~les cohsidero pertinente que la

Secretaria Juridica del municipio, el doctor H~rnando Vesga

tambien acLare .las inquietudes de los cornpafieros y de 1 a

secretaria j u.r idica, muchas gracia, presidente.

,El Presidente: Tiene La. pa lab.ra el conce] al Chri stian Nino

Ruiz.

,INTERVENCION DEL CONCEJAL CHRISTIAN NINO RUIZ: Gracias

p.iesi dent.e, un saluda. para, mi s compano ros del corrccj o, 1<3.
mesa directi va, doctor, Orlando" doctor Alberto, en £ in 'a

todas las personas que, tuvieron a bien venir, los

,propietarios qUe estAn del centro comercial: Pues presidente

oste proyecto de acuerdo, es un proyecto de acuerdo que se,

torn~ mUY'interesante como 10 hablAbamos aver con el doctor

John Claro desde su .ini ci o, desde su genesis como ceritro

comercial, presLdent e ese era un lote 'de doce mil metros
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cuadrados (12. OOOm2) que en uno de los peores negocios que

ha hecho ~l municipio en la historia 10 construyo en cabe.za

del doctor Figueroa y,en lote de doce mil metros cuadrados
. .

doctor Vesga hoy quedamos rec;lucidosa tres mil

cuatrocientos diecinueve punto nueve metros .cuadrados

(3419.9m2) y enguesados con semejante centro comercial, .ese

.fue el noqoci.onon que se hizo para ese·.centro comercial,

hoy dia t.odo s los propietarios y los copropietarios pagan

,administracion, resulta que los sotanos no pagan

admini st raci.on, .aI:municipio de un Lot e de do ce mil metros

cuadrados Ie .quedo una terraza que hoy dia

tenemos que regal~rla y yo de verdad Ie doy gracias aDios

porque la~ Unidades tecno16gicas tomen eSe hueso que tione

el municipio, que no representa sino gastos doctor Ves9a. Yo

pienso que este es un proyecto que senciLlamerrte darle -La

direccion y quitarle esos toques que no' dejari que el

documento tenga la Libertad qu~ p0eda ten~r y yo pienso que

a las Unidades T~cnicas le viene bien' poder tomar esa

terraza y mirar porque en el proyecto de acuerdo 10

mir~bamos con la doctora Sandra habla de que nosotros ibamds

a conocer que se iba a hacer alii arriba perc) nosotros 10,
, '

preguntamos 0 es que no se si a'nosotros no nos ha llegado

la informacion que van hacer en la terraza, usted tiene

j nformaci6n doctora $andra no nadi.e t i.erie 'informaci6n que

van ha cer, los propietarios de los locales cornerci.a.les que

doe una manera U, otra terminaron eriqarie dos cornp rarido a Ll.a ,

tampoco saberi .que se va hacer, por eso yo' pienso que este

debate vale La pena contemplarlo y ab ri rLo para nosotros

escuchar ,.Ta s diferentes posiciones y poder tomar una

,decision, una decision que favorezba y qu~ vaya en beneficia

de la ciudad, todos ac~ en el boncejo estamos de acuerdo con

que el terna.de educ.acLon tiene que ser .un tema que para

?osotros tiene que ser 'emblemAtico pero nosotros no podemos

ir a perjudicar 'a nadie. Entonces pre's idente :yo le sugiero

de manera reSpetuosa escuth~r las diferentes partes, tener

uh marco 'teorico y una ref~rencia especifica de 10 que eS el

pioyecto para que, asi .los propietarios no se' yean

perjudicados y nbsotros no 6aigamos en uo momento dado en un
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nosotros querer aprobar algo por

salvaguardar la~ finanzas del municipio y 'que nosotros

quedemos metidos en un problema y luego como hemos d.icho

antes "para qariar problemas mejor nos quedamos quietos". Por

10 dem~s presidente yo, si Ie pido que las personas que

vinieron de la junta de propietarios, los que van a'

part Loipar que se Lnscriban y que entremos al debate para

.saber que, decisi6n debemos tener hoy en' este debate' y en

este estudio ,de este proyecto de acuerdo que a,mi manera de

ver es bastante positivo para, las' Unidades Tecno16gicas

g~acias presidente.

El Presidente:, Tiene la palabra· el concejal Christian

ArquelLo . '

INTERVENCION DEL CONCEJAL CHRISTIAN ALBERTO ARGUELLO GOMEZ:

Gracias presidente, con las buenas tardes para usted, 1a

mesa directiva, para mis compafierasy compafieros,para todas

las personas presentes al doctor Hernando Vesga, a La

doctora Tatiina me da gusto'saludarla, pues yo creo que este

es un debate muy int~ie~ante, a mi me lleva a la refleii6n

mucho doctor Christian Nino 10' que nosot.ros vamos hoy a

debatir aqui porque recordando nosotros la~ anteriores

sesiones que hemos tenido en las cuales hemos hablado sobre'

los bienes inmGeSles que el municipio tiene pues son muchos,

,estamos hablando de mas de seiscientos, seteci~ntos predios

que tiene la'administraci6n municipal y anuncio desde ya un

debate que quiero haceilo ahora en el mes de octubre voy a

presentar.,la proposici6n si nosotros t.eriemos tantos bienes

.i.nmuebles no debemos .pagar,un solo arr.ierido , absolut ament e

ni nqun arriendo, la administ raci on no deberia pagar un solo

arriendo cuando la administraci6n 'tiene tantos predios

desocupados que 5i Ie est~n costando al muriicipio un mont6n

de dinero, que si esta costando su sostenimiento un mont6n

de plata' y que, los tenemos ahi sin ninguna destinaci6n

especifica, nosotros tenemos que 0 darles uso 0 salir de

ellos, yo pienso 'que'es una de .Las dec.isLorie s importantes

que el municipio tiene que tomar Y hoy, estamos hablando
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precisamente de uno de esos .predios que la adrninist raci.on

tiene que esta en' o stado pr-acti.cament.e-de abandono, cuando

hab Larnos de esto pues me llamC?-mucho la, atenci.on y me da

much6 gusto que est~n aqui personas de A~r6polis y me

gustaria escucharlos, personas que ,seria importante como

dijo mi companero "Christian Nino escucharlos en, su

'intervenci6n y de una vez anticipadamente Le s pregunto

porque el .i.nt.eres de comprar ahora si esq esta construido

desdc hace trein:ta afio s, porque no se cuantos arios t.ieriey

,c6mo nos~tros 0 han dejado avanzar mas bien la posibilidad

de dar un uso mucho mas comercial para esa zona que han

tenido durante tanto tiempo y eso es algo que nosotros

tenemos ,que ent rar a revisar. PliespresLdent.e' yo creo que"

nosotros en un acto respons~ble tenemo~ dos cos~s que

definir, primero la' posicion juridica cual es el concepto

juridico tanto de la administracion como del concejo e~

relaci6n,al acto que no~otros Ie,vamos a dar y eJ segundo la

destinaci6n que, se Ie va a dar ct, ese predio; que los

beneficios p~ra su centro, comercial y que tengan La

coptopietarios de ese centro come r ci.a I tengan la

tranquilidad que 10 que se va hacer ahi ,va tambien,a traer

tranquilidad de saber que en,caso'de cualquier decision ,que

se tome cuales son .Los limites que se' les puede petmitil'

para que ninguno de esas construccione~ que tienen ahi

afecte al centro comercial porque traer gent~ a los centros

comerciales es importante, c~eo que la tranSformaci6n de la

economia de ese "p::t;:'ecisamente centro comercial es

fundamental, yo desde 'que escucho y siempre he esc0chado ~que

tiene dificultad~s, que no 'funciona que n& llega la gente no

,se po~ qu~, desConozco berf~ctame~te eso pero esto tal vez

podria darle vida si e1 uso que se Ie da es un uso correcto

que benef~cie al centro comercial~ Y presidente anunciar

como' 10 dije antes que ~uieio y voy a P!esentar la

proposi.ci.on tan pronto iniciemos las ordinarias porque yo"

quiero saber con exactitud los, predios que el municipio

tiene y cuanto nos cuesta mantenerlos y cuantos arri.eridos

estamos pagando si tepemos un mont6n de predios desocupados
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,que esta generando r e a Lmen t e un dario fiscal a L municipio,

muchas gracias presidente.

,El Presidente: Tiene .La.palabra la ccricej ala Sandra Lucia

Pachon.

'INTERVENCION DE LA CONCEJALA SANDRA LUCIA' PACHON MONCADA:

Gracias presidente, un saludo a usted, a 'La : mesa directiva;

honor~bles concejales, ig~almente a los propietario~ del

centro comercial Acropol~s que nos acompanan,. doc t.ora

Tatlana Tavera ~ Ase~ora J~ridica, doctor Alberto Maravel -

,Tefe de presupuesto, doctor Hernando Vesga - Director de la

Oficina de Espacio Publico, los medios de comunicaci6n que

nos acompanan. Mire presidente ,yo cree que este proyecto

ayer que en alguno~ momentos hicieron laS 'inte~~encion~s los

concej ales Y: se sefiaLaron algunas preguntas, 'yo oon si.dero

importante que la juridica y obviamente si se escuchen a los

propietarios del centro comercial Acropolis, porque ~yer yo

comentaba ~u~ en la exposicio~ de motivos precisamente,habl~

de La viabilidad j urid i ca de La propuesta presentada 'po r

p~rte de las Unidades Te~nologic~s de S~ntander, ho~ si

qui.s ierarnos conocer directamente por parte de, La Unidades

Tecnologicas de Santander 0 po~ parte del municipi6 cual es

esa propuesta que presentaron para poder debatir, poder

conocer y que lo~ ,amigos propietarios que vienen, tambien con

toda la incertidumbre que va a pasar a futuro por si son

diez .Jotes 'que sequn los Ln f orrnes que vi, en Vanguardia

.Liberal s.on lotes locales comerciales pardon que es t.a n en

precarias condiciones a La intemperie, f i Lt rac i on de aqua

.que da aI segundo piso y .que esto ha af.ect ado a .Lc-s otros

lqcales comerciales de este centro comercial y vet~mos

concejal Christian Arguel16 usted ,10 manife~taba hoy que el

municipio' de 8S0S 3325 predios que hacen parte de 'este

pa t r Lmoni.o inmobiliario mutiicipal 'obviamente 2842 son

predios fiscales entonces hoy estamos hablando de que de esa

totalidad a parte de los predios f LscaLe s ex i st e tambien

1200 y pico de locales comerc:iales de los cua l.es hoy nos

empezamos a mirai como'el municipio que es saber que mucho
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de sus pred.i.os pues si hay 'la necesidad de revisarios pues

mirar su bso y es ahi donde tenemos que tambien mirar 10 que

piensan los propietarios frente aL:uso que se Le va a dar

alIi en el centro comercial porque el entrar alIi ,a

funcionar las Uni.de des 'I'ecrioLoqicas que va a operar la parte,

administratiVa, eso es im~ortante ,conocerlo di~amos de man6

o de boca ya directamente de la Unidades Tecnologicas de

Santander que nos hablen de esa propuesta.presentada que os

otra pregunta que la he reiterado y por o tra lado pues

,consideramos que tener en cuenta a las Unldades Tecnoiog{6as

que' quedan tan cer ca del centro comcrciaL 1'0 requiere, 10

necesita ~reo que es algo importante porque los estudiantes

que estan alIi tengan la posibilidad tambien de que Gsa

parte administrativa digamqs se ha ampliado tanto la

cobertura hoy con ,tantos estudiantes y hoy con estas becas

t§cnicaS y tecnologicas pues uno ve que cada di? suma mas 'y

las Uhidade~ tecno16gicas se han posicionado a nivel de

,Santander'a nivel de nuestra area metropolitana y eso ,es muy

importante'pero aqui tambien es importante en e1 concejo,que

nos den 61aridad al respecto, nadie se esta oponiendo es una

cuest i cn muy importante, muy buena que s.i. esos p'redi os no

estan,sirviendo digamos para una utilidad del municipio pues

obvi.amente se ernpi.ece a mir ar como'enajenar como dicen aqui'

a titulo oneroso pero que si la juridica nos diga y ya 10

revisamos cuando,usted 10 seftalo'ayerdoctor~ Tatiana Tavera

en el a~ticulo de la Ley novena del 89 en SD articulo 36,

seftala que esa enajenacion entre entid~des publicas no

requiere licitacion' publica y ahi 10 v.eia puntuaLmente,

eritonces como que da cierta trariqui.Ljdaci pero si, es que

queremos,conocer que es 10 que l~s Unidades Tecnolog~cas van

a desarroLlar aLli, y que tengamos la part i ci.pac.ion de .Los

propietarios del centro comercial Acropolis para que eLlos

ta~bi~n ,intervengan y poder conocer tambien sus

pensamient;,os,sus opiniones al respecto. Eso era Lodo,

gracias presidente.

El Pres1dente: Tiene la palabra el concejal Raul Oviedo.
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CONCEJAL .RAUL OVIEDO TORRA: Gracias.

presidente, con un saludo a todas las honorables concejalas

y a los horior ab Le s c;:oncejales de Bucara.manga,· al publico

presente, a todos los funcionarios de la administraci6n·

municipal. Mire es un proyecto Irnpo r t arrt e para la ciudad y

yo vengo analizando 10 que. s e : viene ·pagando por la

administraci6n, un detrimento al municipio, ~~ todas maneras

·es mi r ar Lo y sacar a .deLan t e un pr oye ot.o : importante ·pero sf

es bc~s'ico y supremamente importante· que v tanto La j uridica

del municipio como la ' j uridica .del concej 0 .rios den unos

conceptos cLa ros sobre 10 que pe sa : y t.odo 10 que tiene que.

ver con esta .i.mpl.ementac i.on , como· se puede hacer par a :no

. tener posteriores investigaciones en los diferentes entes

que terminan. en l~s ias, 0 sea para que ~ayamos a terminar

en pr obLemas : el dia de manana r , esto es 'Lrnpo rt.a nt.e que 10

miremos y que 10 mi r ernos acorde a que las. cosas se puedan

hacer como manda la Ley, la Constituci6n, Y. los Decretos

Reglamen~arios, esto es' importante para mirat que d~ ~etdad

estos locales Le es t an causando una, administraci6n mensual
, .'

al municipio y hay que tener en cuenta que' .eL municipio hoy

en aras de mirar como recuperamos esta cartera y como no se

paga . tanto por parte del mun.icipio, tenemos que analizar·

todos los predios y predios .que tenemos qUE!mirar como se

'pueden enajenar o ,vender 0 que tiene que hacer el municipio

para que no siga aca r r eando Le costos a la administraci6n.

Esto ser i a todo y se r i a .impor tante que 10· miremos y que

.tambien escuchemos a la Personeria que hoy hace pr eseric.i a

aca, que tambien nos de un concepto para ten~r ,mejor

claridad sobre todo este tema que tiene que ver con e$t~

.i.mpor t an t.e acuerdo municipal que es el Q51,. es importante

qu~ 10 saquemos adelante' y por 10 tanto eso seria todo senor

presidente.

INTERVENCION DEL CONCEJAL URIE,L ORTIZ RUIZ: Gracias'

·El Presidente: Tiene la palabra el concejal Uriel Ortiz.

presidente, quiero darle un saluda a ust.ed , saludar a las.

compafleras y cornpafleroS co~cejales,· saludar a todos los

- ---- -- ---~----------~----------------------------------------
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miembros de la administraci6n municipal, de· La Per sorier ia,

de La Corit raLori.a , darle un saludo .muy especial. al doctor

Fabio de las Unidades Tecn~16gicas,'a todos l'osnu.emb ros :que

·vienen' del centro comercial Acr6polis' y a todos los

presentes. Haber presidente este es un proyecto bastanLe

importante porque se va a fortalecer una de las

instituciones que ha tenido un,auge en los 61timos afiosy un

auge positivo, donde est~n estudiando en la actualidad mas'

de veinte ~il estudiantes de ~stratos uno,' dos y tres,

j6venes que ven una ilusi6n a un· precio m6dico de sacar

adelante unas tecnologias, inclusive de complementar sus

tecnolog~as 0 sus carreras tecnicas con unas carreras

profesionales a' unos costos asequibles, .a unos costos. que

est~n al alcance,de las manos de muchas familias de estrato

uno, estrato dos, de estrato tres de aqui. de la ciudad de,

Bucaramanga; veinte mil estudiante estan ahora cursando' en

las Unidades Tecno16gicas y yo creo que eL pi6ximo afio0 eso

me 10 aclaran eca los de las Unidades 'I'ecrioLoqi.cas van a

entrar otros diez mil (10.000)estudiantes, van a entrai

otros diez mil (10'.000)estudiantes al nuevo edi.fi.ci.o que,

'est~n haciendo yo creo que nosotros como concejo tenemos que

entrar a mi rar 10 de 1a parte de educaci6n de la ciudad,

porque aili se estan beneficiando muchos j 6venes, de ot ra

manera no podriariestudiar en las univeriidades privadas de

1a ciudad y a veces no les alcanzari tos promedios ,para

ingresar a la Universidad Industrial de Santander, por eso

nosotros como concejales hace cuatros arios, mire esto de los

locales viene desde .La epoca crco :que, del doctor Carlos

Lbafiez cuando se hizo esa concesi6n por aILa con,..cuando'

consttuyeron el centro comerciil Acr6polis luego. en el

,periodo del doctor Honorio Galvis s~ adecuaron unos salones,

se adecuaron unos LocaLes .y hace cuatro afios aqui il las

Unidades ,Tecno16gicas" los concejales que est abamos en .esa

epoca le dimos a modo creo que fue ~ modo de comodato ac~

la juridica no me desmiente le dimos a manera de ~omodato

ereo que 't.r-es o cuatro locales a las Unidades 'I'ocnoLoqi ces,

a manera 'de comodato sin cobrarlc un peso que los adecuaran

para que hicieran alli la' hemeroteca y ereo que os.t.a
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funcionando, mire 01timamente me he convertido en visitante

'esporadico de Acropolis' hacia rato que no iba a Acropolis,

hace rato qu~ no iba a Acropolis pero ahora voy:a Acropolis,,'

he ido a jugar bolo americano aILi, he ido al super::mercado

mas por menos y veo que la fluencla de publico ha crecido

01timamente, veo con buenos ojos que un centro comercial que

~stuvo pasando por un'periodo ba~tante critico hoy eri,di~ ~s

uh centro comeicial donde va la gente" donde 'hay unos

cinemas, donde'van los e~tudiante,'mire solo a la,hemerot~ca

que Ie di~os a las Unidades Tecnologicas y hablanda aqui con

eL doctor' Fabio 'van alrededor de mi.L estudiantes di ari.os,

mil ~studiantes diarios alIi a utilizar 16s servicios de esa

hemeroteca, alg6 se llevaran,

geren~e de S~n Andresito 'la Isla

yo recuerdo cuando era,

que haciamos la misa del

padre Jo~ge ahi en la terraza todos los domingos iban

alrededor de tres mil personas los domingos, y era el mejor

di.a de venta de ah i de los comercLantes porque alqo qe

.Ll.evan . las personas cuando. visitan' un centro comerciaI y

aLl.I esta pasando 10 mismo y Le estan darido vida a este

'centro cQmercial,' estos 'dias me informaron que La .cadena

softway V~ a tolocar un local alIi y tambien La de helados

de yogurt creo que ya abrio 0 va abrir en estos dias y se ve

que esta cogiendo ese -auqe este c ent ro comerciaL Ahorita 10

que se proporie es una venta, es una enajerrac.i on donde el

municipio va a recib~r una buena cantidad,de dinero por esos

locales ties mil millones, alrededor de tres'mil millones de

pesos y creo que ~sto 1e conviene tambieh al centro

come rci aL de tener una adm.i.nLstraci.on aI dia, de que ,se

h~g~n unas mejoras porque aqui tambien vinieron uha vez la

admi.ni stradora a quejarse de' uria s goteras que estaban

atectando'a un6s 10cal~s, que la administiacion no Ie ponia'

coto a esto, a'hacer unas mejoras a esa placa que tiene alIi

despiotegida. Por eso yo veo con buenos' ojos que se haga

esta negociacion claro hay que to~ar todos los Correctivos a,

las inquietudes que plant~abamo~ ,ayer para no caer en ning6n

problema juridico no~otros como concejales pero yo creo que

a'las Unidades Tecnol¢gicas como ese emblema de tecnoloqia,

de tecnica, de tecnologia hay que .adn.irarLa, asi como a
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veces ·ncsctros admiramos a la UIS y quisieramos ayudarla de

mil maneras yo.creo que las Unidades Tecn6l6gicas os u~ ente

que inclusive esta haci~ndc una gestion much6 mas grande que

la Universidad Industrial de Sarrtand~rhablando de tecnicas

y tecnologias y t.amb i.en ."en la, parte profesional que

tiltimamente los, estudiantes, sc les da esa cpc ion para que

terminen alli sus carreras, vemos que mu~hos estudiantes de,

los estratos menos favcrecido~ 'estAn Saliendc y ven esto una

'gran opcion, mire la opcion 4ue tiene Bucara~anga de est.a.r

aqui ahorita pegadcs con la modernizacio~ que e£tAn haciendo

de la planta de ECOPETROL y rc c~eo que en'unos anos ya va a

dar empleo a muchcs tecniccs y tecnologos de esta region y

ah i estan las Unidades 'I'e crio Loq icas. Por esc desde .ya yo.

digc que es un buen prcyectc que debemcs fortalecer a : las

Unidades °Tecnc16gicas, que debemcs darle 'esa vcz de aLierit.o

y mas cuandc ellc8 tambien pcrque iriicialmente el1cs

c~mbiaban que se les dieran estcs locales ccmc comcdatc" asi

como hace cuatro arios le di.mosunos lccales ccmc cornodato

perc la administraci6n municipal vic que era mejcr la figura

'de enajenaci6n de .est.os lccales a 10.cual .ambas.partes est.an

tctalmente de acuerdc. Yo tambien quisiera escuchar a la',

administraci6n de Acr6pplis ccmc ven este proyectc para que

.entre tcdos saquemcs adelante un prcyecto que va a

beneficiar, no 10. veamos soLo por la parte financiera de

enajenac~6n de pcr si ,pues es un buen prcyectc, veamdslc ,pcr

La 'parte educativa de todo 10 que va a fortalecer a Lo s

estudiantes y sobre todo el desarrollo. que va a tener .esta

zcna y ahorita 'que tambien abran 121 viaducto de La novona.

que esta 'llegando ~hi al Mutis, pues yo.crec que tcda esta

,zona -va a suf ri r;un impacto de desarrollo que debemos est.ar

preparadcs para' hacer las adecuaciones necesari.as para que.

el impacto no sea negativb en laopoblaci6n:que alli reside,

por 10 demas muchas gra6ias senor presidetite.

El Presidente: Estamos' en discusi6n y aprcbaci6n de la

constancia y de la ponencia del proyecto de acuerdo, .han
pedido la palabra los concejales John Claro, Jaime ?eltian,

"D'i onicio Carrero., Wilson 'Ramirez Gonzalez, dcspues de estas
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'intervenci6n procedemos a someter la constancia y la

ponencia y de forma inmediata vamos a escuchar a las'

personas del centro comercial ~6r6polis en' el siguiente

orden para que se pongan de ac0erdo Luz Helena Le6n

gerente centro comercial, Yamile Vega Tamayo represent~nte d

,los cinemas Royal Films,y por los propi.etari os Dario Alb,a.e
'Isabel Cristina Jasbon ~osteriormente' ~scuchamos a la

a~ministraci6n y'a 1a juridica del concejo, tiene la palabra

~l concej~l John Claro.

INTERVENCION DEL, CONCEJAL JOHN JAIRO CLARO AREVALO: Gracias

presidente, secretarios de despacho, honorables concejales,

propi~tarios copropietari6s del centro co~erci~l Acropolis,'

doctora Tatiana yo si quiero ratificarle'pues acerca de los

recursos que van a ir:gr'esarsi. se aprobase eI proyecto de,

acuerdo No 051 hacia donde van destinados estos recursos,

que van hacer con estos recursos si bien ~s cierto y mirando

aqui el numeral cinco de los consider~ndos de este

Lmpcrtant.e pro:r:ectode, acuerdo ' tengo una Lnqu.i et.ud en

aras de digamos ponerme en el ,lugar de los vecinos que van

hacer de este predi6 que se ya a enajenar y que va pasar a

'manos de las Unidades Tecnol6gicaS de Santander, ene 1

numeral cinco dice en palabras mas pal~bras. menos s6per

centro comercial Acr6polis de propiedad de la entidad

territorial para destinarlos al cumplimiento del obj e'to

social que "Ie asiste, en este caso de las Unidades

Tecno16gicas tengo una, curiosidad si bien es cierto ~las

Unidades Tecno16gicas la misi6n es la. educaci6n y la

formaci6n Lnte'qraI de 16s j'6venes'pero podria, las Unidades

,T~cno16gi~as ert esa ~lazoleta, en esa terraza hacer una'

cancha de microf~tbol porque eso form~ parte integral de la

formaci6n integral de los j6v~ne~; entonces hay que precisar

tambien ,cual es 'el uso que se les va a dar a'esos predios

que se van a'vender en el'enterididoen 10 'que se procura es

que tanto las Unidad~s Tecno16gicas como los copropietarios

sean buenos vecinos y no vayan a tener diferencias por un

uso de esos predios coino 10, comentaba pueden coLooar :urias

canchas de microf~tbol etc.,etc. por otro lado yo no se si
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'p~r el lade de las Unidades Tecno16gicas de Santander hay un

convenio 0 van hab~r unos subsidi6s con estos recursos, que

,se va hacer 'con estos recursos, con este :dinero que van a
,entrar a las arcas deL municipio doctor Alberto Maravel,

ddctora Tatiana 0 el doctor Heinando que nos ~xpliq0en y una

pregunta tarrtbiendoctora Tatiana por que las Uni da de s

Tecno16gicas, bien pudo haber sido el SENA es una entidad

publica, bien pudo haber sido la Procuraduria otra entidad

,pub l i ca , bien pudo haber sido la UIS, qu~zas ellos hubieran

'hecho una propuesta digamos .que desde el punto de vista,

econ6mico para el municipio hubiese sido mas tentadora,

,entonces que nos explicara es ,cierto qu~ ~a Ley.novena pues

faculta que salga este tipo de negocios pero quizas si

miramos 0 soc i aLi zamos que t.eni arnos pensado vender estos

predios quizas otra entidad publica los h0biera ofertado un

recurso mas importante para e1 municipio, gracias sefior

presidente.

El Presidente: Tiene la palabra el concejal Jaime Beltran,

INTERVENCION DEL. CONCEJAL JAIME ANDRES BELTRAN MARTINEZ:

Gracias' presidente uniendome protocoloal de 'l,osy

compafieros solo' qui ero ser erif at i co 0 s'er reiterativo en

algo mirando todos ajustes financieros"los tecnicos,

juridicos yo qui ero :r eferi rrne principaltnente al beneficia

'que tiene para la juventud 'este proyecto, .s i. miramos hace

unas cinco semanas atras entraron mas de mil estudiantes de

manera diriamos que casi gratuita porque 6na beca del '80~ es

un beneficio amplio para la ciudad mil personas entraron a

'e~tudiar, mil personas de escasos recursos, mil persona$ que

no t~nian como ingresar a una.universidad y los recibieron

las Un i da de s de diferentesTecnol6gicas muchachos

situaciones, ent'onces ahora que viene la oportunidad para

que las misma apoye e s t a :administraci6n respaldo o

iniciativa c~eo que nosotros como concejo deberiamos entrar

a respaldarlo, este es un beneficia en tres vias, uno

beneficia ala universidad, dos beneficia al ~~ntro comercial

porque caanta gente que llega a ese luga~ va de una'u otra
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manera 6 consumir 0 participar en e1 centro comercia1 y tres

de esta manera estamos benefic{a~do a mas de mil estudiantes

que fueron becados y a traves,de ellos f uerori benef Lci ados

en las .'diferentes comunas , de diferentes 1uq a r e s, de'

diferentes sectores y·muchachos que no teniaricomo ~studiar

hoy' estan estudiando. Entonces yo yeo con buenos ojos asi

como el partido libetal' 10' ha manifestado y varios

cbncejale~ 10 h~n manifestado que es un gran beneficio, creo·

que ios ~justes j'uridicos,te~nicos q~e hay que hacerse son

importantes hacerlos en la' Lnmedi at.e z pero creo que este

proyecto no 10 poclemo s trancar mas no 10 podemo's demorar mas

por el contrario debemos darle .paso sobre todo por la

-Lmportanci a que t Lerie no solamente para' La universidaQ_, no,

~olamente para el cen~ro comercial siriopara los mas de mil

estudiantes que f ueron 'beneficiados ,y de 1.3. misma mariera

.cuan t.o s mas pod r an ser . berie f i ci.ados por esta nusma

universidad, esto rio10 he 'visto con otras ~niversidades; no

10 he vis~o con otras instituciones creeria que es una buena

manera de recompensar la confianza que nos han dado para que

muchos muchachos pu~dan ser parte ,de esta i~stituci6n, Greo

que a la educaci6n no podemos neqarl.e la oportunidad sino

por el contrario si hay un camino por amp~iar mUGho mejor y

denttcidel proyecto una de las iniciativas a establecer ,en

esta azotea es una emisora, que mejor asi'como Jo tiene 1a U

estereo que es una etni sora de la UOES que la universidad

'Tecno16gica de Santander pueda t.erier un .ej ercicio asi como

10 tiene la DIS'y asi como 10 tienen otra~ univers~dade~ de

c.rear ,diria yo LaboratorLos a ni.veL de comunicaciones para

pbder for~ar bu~nos periodistas en ~uestra regi6n y creo que

esta es una Lni.ciati.va importante que se puede desarrollar

desde este lugar. Entonces "yo apoyo y 'avaLo de lei misma

manera que 10 esta haciendo el partido liberal y creeria que

todos los ajustes que h~y que. hacerle ~efior presidente~

hagamoslo y creo que hay suficiente ilu~traci6n en e1 tema

mtlchasgracias.

El Presidente: Tiene 1a palabra e1 concejal Oioni(:10Carrero
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. INTERVENCION DEL CONCEJAL DIONICIO CARRERO CORREA: Muchas

gracias senor presidente, saludarlo a usted doctor Edgar

Suarez Gutierrez' a ·todos y a la mesa directiva, al doctor

Hernando, al doctor Maravel, .senores de' Acr6polis, doctor

Jorge G6mez de la Contraloria Municipal, doctor Fabio de·

las Unidades Tecno16gicas y todo 'su equipo, .los amigos de

Acr6polis. y del concejo. Mire ayer . nosotros en las

intervenciones y partic~larmente doctor Edgar pues

afortunadamente usted como presidente convoco a los a~tores

que tienen que ver con este importanie proyecto de acuerdo y

.como 10 menciono el doctor'Jaime Beltran y el doctor Uriel

e1 partido liberal y obviamente quien .le habla estamos

totalmente de a~uerdo con este importante proyecto que

beneficia a la Ciudadela Real de Minas,. que beneficia a

Bucaramanga y doctor Wilson usted y yo que vivimos alIi en

este sector .ahi en Acr6polis· en Real de Minas, en caso

particular en Plaza San Marcos pues vemos la necesidad de

.reactivar este centro comercial, nosotros 10 'frecuentamos a

diario y'yo iecuerdo doctoi 0ilson cuando se inicio el'LeY

aLli. y desapareci6 el' Ley y la gente de ahi los :que

r esid.imos ahi queriamos ir a compr ar pero seguramente por

falta de oferta mas bien, no oferta sino la demanda falta

que ~a gente vaya a comprar pues tuvieron que irse, no se si

de pronto sea por l~s arriendos tan costosos pero las ventas

no fueron r-ea Lment;e tan· buerias , .i.maqLnense mucho s negocios

cerrados, esto ayuda a activar este centro comercial con los

estudiantes ahi 90ctor Fabio y 16gicamente. totalmente de

~cuerdo en este aspecto con las anotaciones.que hice e1 d~~

de ayer que seguramente se~or presidente la doctora Tatiana

y. la doctora Katherine hoy nos van a certificar la

viabilidad juridica de este importante p.royecto.·Mire aqui,

hablabamos con. el concejal Diego Fran Ariza sobre la

importancia y la ayuda que Ie estan dandO.a los estudiantes

y La ' adrru.ni strac.ion como ha .intervenido doctor Fabio para

ayudar a los estudiantes de bajos recurSO$ a'que ingresen.y

puedan sacar sus' es~udios tecno16gicas y pi~fesio~ales,

aqui mencionaba un companero de mil estudiantes'doctor Diego

Fran Ariza que ingresaron en e s t e' semestre y la
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admini:straci6n municipal tiene un subsidio para est.os

estudiantes pero aqui nace una pregunta doctora Tatiana y

doctor Alberto Maravel' usted que es el que maheja las

finanzas tambien del.,municipio' de Bucaramanga y tambien

senor Contralor doctor .Jorqe Gome z esta .ven ta que tenemos,

q~e vamos hacer 0 q~e la'administraci6n va hacer que estamos

facultando al senor alcalde para hacerLo con las, Uni dedes

Tecno16gicas entren los dos mil, tres mil, cinco mil

millones de pesos en cash, ~n efectivo a,l~ administraci6n

o va ser un canje por servicios prestados, yo quiero que

nos den esa' explicaci6n sobre esta inquietud 'que r.enemo s;'

porque aqui habia un ci::mcejal que decia que esa plata para

'donde va, cual es la de sti.naci on para esos',r-e cursos, eso

tambien es rimy importante doctora Tatiana Tavera que por

f~vor no~ 10 diga aqu{ ~n esta corporaci6n:y vuelvo y re~itb

totalmente de acuerdo y vamos a apoyar este acuerdo

'municipal para que sea beneficiada la ciudad de -Bucarama,nga,

~uchas gracias senor presidente.

'El Presidente: Tiene la palabra el concejaL Diego, Fran

Ariza.

INTERVENCION DEL CONCEJAL' DIEGO FRAN ARIZA J?EREZ: qr'acia s
, '

senor presidente darle un cordial saludo a ios amigos'de la

administr::aci6n,a los ,amigos del centro comercial Acr~polis,

al doctor Fabio de las Unidades Tecno16gi~as.por supuesto a

los honorables concejales.. Pues yo creo senor pr esi.dente

como 10 d'ijoya el honorable concejal Jaime Beltran pues hay

suf i.c.i.ent.e ilustraci6n en el tema pero yo quiero hacer la

siguiente acotaci6n ya para ,finalizar creo ~ue hay un tema

que, es funda,mental v muy importante y 10 mencLonabamos el,'

dia de ayer; aqui no hay locales comerciales, hay unos

locales comerciales bajo el reglamehto de propiedad

horizontal que hace muchos inos el m0nicipio de Bu~aramanga

y cuando yo tuve la, oportunidad de estar dentro de la

D~fen:sorfaparticipe de algunas de las asambleas que lleiaba

a cabo el centro comercial Acr6polis y como'el mismo' centro

cbmercial Acr6polis se veia perjudica¢o porque no, les
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pagaban ,esas cuotas de administraci6n, como este, centro

comercial no podia salir adelante porque no tenian esos

recursos que' eran hecesa~ios para el scstenimiento del

centro comercial; como la misma ofic~na j'uridica del

municipio ,de Bucaramanga no tenia claro que debia pagar esas

.cuotas de administraci6n y como,a hoy Lleqamos al fallo de

un ,proceso judicial donde el ~unicipio' tien~ que sacar

aproximadamente cuatrocientos ,0 quinientos millones, no

~engo la cifra exacta pero que de una u otra manera

inclusive la misma Contraloria: Municipal, 10 determin'a'como

un dafio'fistal en 60ntra' del municipio de Bucara0anga.'

Ehtonces 'yo creo horior abLe s concejales que estos no,"son

unos locales son, de una U otra manera urias areas que ni

,siquiera est~n c6nstruidas y que ni siquiera el municipio de

Bucaraman~a pue~a tener los recursos para ~esarroll~r alguna'

actividad dentro de,estas areas y si pagando unas cuotas de

,administraci6n, 'entonces aqui como 10" han dicho mucho's

corice j ales hay que ponerle of i ci.o a las cosas y ponerle,

aficio a las cosas es entregarles estos locales a las

Unidades Tecno16gicas para que al menos se puedan beneficiar

mil bumangueses en I a, parte educativa, l.o hemos dicho y 16

hemos manifestado en muchas opor.tunidades sefiorpresidente

un pueblo que se educa es, un pueblo' que se desarroLla,"si

nosotros podernos lograrlo y podemos aprobar el dia de hoy

este proyectciimportante ~starnosbenefici~ndo a 'laeducaci6n

de los ,bumangueses pero tambien estamos haciendo un

beneficia al municipio de, Bucaiamanga no generando, un

posible dafio fisc~l, 'a largo plazo, aqui qu~da una sola

pregunta y queda un solo interrogante quieren los am~go~ de

~cr6polis que eso'se de 0 no se de yo creo que es el 6nico

.interrogante porque aqui t.odos los concejales queremos que

eso se Ie entregue a las Unidades Tecno16gicas pero guiere

Atr6polis que esto ~e desarrolle dentro del centro

cornerci.aL, si esa es .La actividad que eLlos. desean eso es 10

,que falta esa contraparte para que de'una u otra manera se

pueda dilucidar el tema del dia de hoy pero es muy

importante que e1 municipio entregue estos locales 10 mas

,pronto posible por::quese esta generando un perjuicio tanto
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para el .municipio como para el mismo centro comercial

Ac r opo Li.s.a esto hay que. ponerle oficio a e s t.o hay que

colocarle de una u otra manera una actividad a esos centr~s

comerciales 0 sino el mun.ici.pi o mi rar la manera si puede

ehtregar esos lo.cales0 -veride rLos .porque no se.puede seguir

generando'un dano'fiscal al municipio de Bucaramanga, muchas.

gracias serior pre.sidente.

El Presi.dente: Vamos a escuchar. a los arni qos". de Acr6polis

antes de someter a votaci6n.

'INTERVENCION DEL CONCEJAL WILSON RAMIREZ GONZALEZ:' senor

presidenie yo habia solicitado el uso de la palabra.

El .Presi.dente: D'i scuLpeme .concejal, antes de Diego Fran,

tiene fa palabra el concejal Wilson Ra~irez.

INTERVENCION DEL CONCEJAL WILSON RAMIREZ GONZALEZ: Gracias

senor presidente un saludo muy especial. a los.£uncionarios

de la 'admiriistraci6n, a las personas hoy invitadas al:·

concej0 de la ciudad, a las Unidades Tecno16gicas, a los

amigos del centro comercial Acr6polis. Se'nor presidente yo

creo que se puede decir que 1a tenemos clar~ frente al tema

. de este ~cuerdo municipal pero los qUe hemos visto crec~r'y

desarrollar el centro comerci aI Acr6polis como 10. dijo el

doctor Dionicio· Carrero' porque vivimos a media cuadra del

rni srno, a' veces a uno' le da tristeza senor admiriistrador.

pasar uno' por e1 centro comercial que tiene una fachada

supremamente interesante pero cuando uno lle~a al fonda y se

mete al centro comerci aL Acr6polis a veces ·a uno Le da

tristeza ver semejante obra qUE! se hi zo y que no- se ha

desarrollado en la Ciudadela Real de Mina~r uno ve que desde

cuando entraron las Unidades Tecnoi6gicas, algo se ha

reactivado 121 comercio en el centro comercial .senor

administiador yo creo que por que llego Juan Valdez, porque

han llegado otras grandes firmas a entrar al' centro

'cbmercial Acr6polis porque han visto que se han desarrollado

algo importante del mismo y [ueron las Unidades Tecno16gicas.
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la que Ie dieron ,ese auge .i.mpor t an t.e pero senor

administr~dor yo creo que si la terraza er~ de la alc~ldia,

e I pa r que ade r o tambieh es de un privado y que po r ve r.so os

'que .cuando usted compro un local comercial no tuviese

de r echo a tener:' un parqueadero en el mismo, uno va al

,parqueadero deI centro come r-ci a I Ac r opoLis y uno ve que' si

.hay t r e i.rrt a 0 c.i nouerrt a carros es mucho 16 dornas esta vacio

y uno co~6 propieta~io si 10 fuera de un local comercial ahi

tendr:'ia que pagar por el dia para venir ~ irabajar a veces

cuando no se haoe ni un peso de ventas venir a pagar el

parqueadero de su vehiculo estacionado' en ese' centro

'comercial ~ yo creo que tambien debemos. de. hablar de. esos

temas porque a veces satirizan que 'nosotros vamos a

entregar la terraza a las Unidades te~nolo9icas' dos

entidades publi~as pero no se satirizan cuarido : el centro

comercial tiene un par que ade r o que es para' -eL usufructo del

que 10 con s tr uyo , e1 que construyo el centro come.rcial se

quedo C011,el pa r que.ade r o y a1 ·final los mismos propietarios

senor administrador han tenido que sufrir esto, a veces ni

traer el carro, el'vehic010 porqu~ saldria mas barato llegar

doctor DioniGio en un taxi y no pagar un qia de parqueadero

ahi ~ri ese centro comercial. Pues yo si digo 'que hay muchas

.co sas con las que na c i.o el centro comercial. que

definitivamente al final pues ya no podemo~ ponernos a

Ll or ar sabre la Leche : der r amada pero es. dec i r que a veces

uno ve la desidi'a senor administ-rador no mi3-Sarraricando con

e1 parqueaderO del mi smo ce'n t r o comercial Acropolis y .m'i re

.nosotros ~ca no' es com6 muchos medios de cbmunicaci6n 10 han

dicho ~u~'es nosotros nos oponemos que nosotros Ie estamos

,poniendo un palo a la rueda para que no se hagan estos

acuerdos municipa1es, 10 que pasa es que e1 concejo de.

Bucaramanga debe conocer a pro~undidad cu~l son las normas

que rigen entregar en enaj en ac ion

venir a un pupi trazo venir a

temas ·como estos. y no

aprobar· unos ,acuerdo~

municipales eso no es s ario y eso no, es 1a que se bus ca en

estas insti tuc i one s que representan' al pueblo, es que al

final hay el debate f r erite a 10 que esta pasando y mire

doc tor a 'I'at i.aria cuando se habla del tema· que si era posible
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enajenar entre .inst i.t.uciones .publicas pues· La rrusma Ley 9.

del 89 ~n su articulQ.36 ~abla de unas excepciones y en e1

numeral primero dice "cuando se tr?te de una.enaje.naci6n a

otra entidad publica esta excepci6n proced~r§ una sola vez

respecto al mismo inmueble" en el articulb·35 de esta l~y es.

la riorma'principal y hablaba de c6mo deben hacer las

enajenaciones 0 las ventas pero la misma ·Ley·pudo hacer una

precauci6n de la .nusme norma Ley en el 'articulo 36 senor

presidente porque dice "las entidades publicas podr~ti

snajenar sus inmueble~ sin sugesti6n al limite de 10

establecido al articulo 35 d~ la presente Ley sin qu~ medie

licitaci6n ptiblicay dice los casos en que se puede realizai

y hay como tres 0 ouat ro casos en los cuales la·ley ·pre:vib

una. excepci6n para el mismo yaqui para' ,este ca so en el

numerai primero 10 ~rev§ y es legal, e~ P?sible que se haga,

existe la voluntad del concejo de Bucaramanga, existe La

voluntad de l~ administraci6n municipal, existe la voluntad

.de las Uni de.des 'I'ecrioLoq.icas de en que les sea enajenado

este bien inmueble y como dijo el doctor Diego Fran Ariza:

10 6nico que estaba ciusando era'tinosgastos mensuales a la

administraci6n publica no de unos locales ·sino de una zotea

o azotea doctor Ra61 Oviedo.usted que es arq0{tecto y conoce

la t.errru.nol.oqi.ade aLqo que no existia eso si er-a como. la

casa en el aire,·porque se .estaba paqarido una administraci6n

sobre algo que. no existia una terraza no .unos LccaLe.s

~omerciales; entonces senor presidente pa~a dejar bien ~laro.

que existe La . voluntad de nosotros en que el concej0 Ie

entregu~ las facultades al senor alcalde para que se pueda

hacer la enajenaci6n con las Unidade~ Tecno16gicas de

Santander, entonces al final la Ley 10 prev~, l~ Ley 10 hacg

posible y al final nosotros tenemos que regirnos a 10 que l~

Ley nos permite dentro del· marco de lao legalidad, yo si

quisiera que el doctor Hernando Vesga que es la persona

.encargada hoy de la· Defensoria del Espacio Publico
. ..

profundizara mas sObre el tema y nos contara que ha pasado

frente a esos locales que no existen en·el centro comercial

'AcropoLis frente a este tema,. por 10 dernas muchas gracias

presidente.
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El Presidente: A coritinuaci6n vamos a empezar'a escuchar a

las persona$ que fueron invitadas del' centro comercial

Acropolis, tiene la palabra la doctora Luz Elena Leon,

fueron invitados todos y est~n dentro de la,proposicion y

ya miramos el Reglamento Interno y todos fueron invitados

para la sesion, la doctora Luz Elena 'leon gerente del centro

comercial Acropolis.

INTERVENCION DE LA DOCTORA LUZ ELENA LEON GERENTE DEL CENTRO

COMERCIAL ACROPOLIS: Buenas, tardes, muchisimas gracias al

'presidente del coricejo , "aI doctor Hernando Vesga y a los

concejales q~e est~n presentes. La verdad les agradezco

muchi~imo qu~ me hubiese invitado porque,cuando se toma una

decisi6n es muy importante que est§rilas do~'partes, di~e ~n

concejal 2quieren lo~ locatarios que est§n las Unidades?

rnuoh isi rnas gracias por 'hacer la pregunta, ,porque,',en

rep~tidas oporttinidades hemos tratado de, que al~uien',nos

e.scuche y no 'ha'biasi.do posible, eL. dia de hoy hacen' la

.inv i taci cn y con much i si.mo gusto vine e invite tambien a los

miembros 'del consejo de administraci6n porque nunca riabiarno s

'sido escuchados, nunca nos habi.an visitado,' Le agradezco a

la concejal Car~en L~cia la vez ~ue ella nos visito que el

municipio esta con nosotros que'nos han tenido en cuenta que

de verdad Ie est~n dando la importancia aI,centro co~ercial,

muchisimas gracias PC?r la visita y 10 que, siempre hernos

querido ~s explotar el tercer piso del centro comercial yo

llegue alIi hace un afioy en la mente de muchas personas mas

las' que viveri . en 'San Marcos, porque yo me vine a vivi.r a

Real de ,Minas, me aper~one del tema y uno llega s6per

temprano ,Y sale s6per tarde porque 10, absorbe tanto y os la

,preocupaci6n de los'locatarios, alIi 10 que estamos mirando

es el patrimonio ,de,las' personas que tienen aLli. todo su

capital,'si tiene un capital pequefioy un ~ocal:pequefiopues

es todo 10 que tiene, si tiene mucho dinero ~s todo 10 que

tiene, .iquaI me interesa el .pequefioque el'grande. En .e stos

momentos tenemos a mas por menos y es uh ancla, muy

importante porque mas por menos ha traido mucha garitecuando



ACTA CORPDRJltJtA
SAI..dNCENTRAL DE SESIONES·

FOLIO 26
el ley se fue todo el s~ctor decia se acabo Real de Minas y

cr eanme que desde· el . dia que s« llegue estoy de La mana de

las adm i ni st rado ras del sector ql)e'son 64 conj untos, yo hago

reuniones con las 64 administradoras una 0 dos voces al mes

y es importante como elIas se preocupan por su :gente y.

amarramos la p~rt~ comercial de los, conjuntos con los

locales, con 10 que tenemos alIi, si todas las personas'

ejemplo de San Marcos vienen y cbIl'lpranla administradora se

va a ganar un premio, estamos t rabando de. la mana en la

parte comercial. Cual es La . preocupe ci on en cuanto .a las

.Dnidades; de todas maneras.antes·de hablar Ie quiero ·dar las

q.raci as al doctor Fabio por que cuando he nec;::esit ado que me
, .

apoyen,en los jardines alIi. esta la gente de las Unidades,

cuando hemos necesi tado artistas alIi estan las .Unidades,.

cuando hemos necesitado una mana amiga alIi est§n las

Unidades pero cual es la preooupaci6n de los locatarios,

ellos di oen Las Uni dacles tienen. est.udi ant es de uno y dos,

pri.mero es La sequri ded "del centro comerci al~ hace ci rico

anos aproximadamente empezamos a cobrar la entrada al bario ,

'm~chas personas vienen y se quejan y dicen en toda

Bucaramanga o en toda CoLornbi a no se cobra la entrada al

bafio .: GPor que se empezo a cobrar? Porque mucho .estudiant e

en eL sector venian dariaban esto, errt.onc es es'o fue eL obj et.o

·0 la s i,tuaci6n que empezamos a cob rar par mantenerles a

·ustedes unos banos bien cuidados, bien hi qLeni.cos, todo 10

hacemos por el· bieri del sector. Desde el dia que yo llegue

,hasta hoy se ha mult~plicado .muchisimo .la parte comercial,

el ano pasado en el mes de septiembre el alcalde nos brindo·

apoyo con la feria artesanal y e1 ~no pasado entraron 38.000

personas a vi sitar la feria en los diez dias de feria, est~

ario se hizo .un montaje espectacular pudimos contar con e I

apoyo del concej al He.nry Gamboa quien estado ahi· pendiente

del centro comercial, los.·locatarios 10 saben y se. pudo

hacer un trab~jo que en'los diez dias de feria creanme que

e1 dorni riqo no se pudo caminar, yo creo que es to ario tuvimos.

cinc~enta mil, per~onas, entonces la preocupac16n de los

locatarios cual es que estamos desarrollando la parte

comercial, eso es· io que
. .

nosotros queremos que haya
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temor ante un estudiante que

econ6micamente no pueda hacer compras .0 que se cierre el fin

de semana y el·tercer piso este cerrado, 10 que qu~remos es

.una parte comercial, $n este momenta tenemos ocho locales y

los ocho locales pagan 2.857.400 mas los dos locales que se

encuentran e'n comodato. que tarnbien pagan la administraci6n

·para una administraci6n mensual de 3.307.400 en ~StDS

momentos .estamos al di a gracias al pago que hizo el ario

pasado e1 municipio de toda 1a deuda, se pudo cambiar 81

aspecto fisico del centro. comercial porque es que. tenemos

una competencia· muy grande· tenemos a Cacique., a Caracoli

nosotros embellecemos el centro comercial~·entonces en estos

momentos yo que ·le.sdigo 10 que no s'o t r o s queremos es que

.vamos a poner alli, hay que dar usos inmecliato y son las

Unidades si ~s comercio, tenemos ·una propuesta·desde el ano

2011 una propuesta que le hi~o. una entidad privada al

municipio que fue Royal Films eILos son $1 cinemas que esta

aLli, en novi ernbre del ario 2011 se radico una cart;a a1
.. .

alcalde dici~ndole don Abraham, don Abraham Osman ·es e1
. .

propietaiio, como rep~~~entante legal estaba en condiciories

de arreglar el.te~cer piso ·en pleno hasta la mitad q~e eS la

·mitad de los locales que son cuatro local~s, en Bse entonces

·estaba el doctor Kadir cuando yo llegue ya estaba la

propuesta el senor· Abraham vino, .se presento , volvi.mos a

hablar con el docto~ Kadir, es 10 que manifiesta el centro

comercial, me retorno como inicie gracias por invitarnos

porque no hemos tenido respuesta alguna, ·queriamos que

supieran que la propuesta la ha estado ha6iendo desde el afto

2011 el senor Abraham'Osman de Royal Films los locatarios

€ntre t040s dicen en todos compramos el tercer piso y en ~~

mes de septiembre. a inicio.sde mes cuando ibamos a iniciar

l~ fer~a los· locales en plena pasa~on una carta que me

hicieron "Lleqar copia a la adm.ini straci on man i.f est ando al·

municipio "su deseo de que el tercer piso se conyirLiera en

·un ~rea comercial, igual el sector como tal del que le estoy

hablando en estos momentos 64 conjuntos alrededor, ocho

barrios equivalentes a vei.nte mil f am.iLias del sector, es

algo que podemos explotar muy grande, e110s dicen que sea
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comercial, no querernos que....Nosotros ·tenemos 10 mas

i~portante que es la gente veinte mil familias, me di cuenta

es fin de semana pueden verlo.en el £acebook, pueden verlo.

en los comentarios de la gente, las fotos, las imAgenes, no

podiamos caminar .en el centro comerci~l, no se podian

utilizar loa ascensores gracias a la actividad comercial que'

el alcalde hizo llevando alIi' una vitrina de la moda y de

las artesanias. Entonces yo 10 que quier6 e~ decirles ~ IDS

miembros del. concej0 busquemos un uso .inmedi ato que sea 10:

mejor ta0to para el centro comercial como para el sscto~ de

Real d~ Minas, muchas grac£as.

El Presidente: Tiene la palabra a continuaci6n La senora

Yarnilevega Tamayo representante de los cinemas J\oyaJFilms.

INTERVENCION DE' LA SENORA YAMILE· VEGA TAMAYO ·REPRESENTANTE

DE LOS CINEMAS ROYAL .FILMS: ~oy Yamile Vega Tamayo'

representante de los cinemas Royal. Films aqui en.

Bucaramanga, don Abraham Osman esta' .int.eresado desde hace

tiempo y ha pasado varias propuestas para comprar los

locales de la terraza del tercer pisor para hacer'arnpliacii6n

del cinema y colotar una sala de cuatro d y poner iemodelar

.las actuales salas. Don' Abraham esta ofreciendo sequn el

avaLuo que se hi.zo mil millones ciento ochenta y ocho mil

setecientos ochenta mil pesos, mil·ciento ochenta y ocho mil

setecientos ochenta mil' pesos millones, .e1 area son 1340

metros cuadrados

.El Presidente: 1a presidencia 1e soLic i,ta primero. que todo

silencio a los concsjales y ·segundo a las personas que van

a pasar ~l micr6fono por favor tener preparado todo para ~q0e

no se ~onvierta esto en un conversat6rio porque la plen~ria

no permite conversatorios, entonces por favor hacer la

exposici6h de forma corrida y con los soportes tecnicos si

10 consideran a bien para que no se convierta esLo en un

conversatorio, 1e agradezco ·a los participantes se que no

conocen las norrnas pero esas .son las normas, tiene la

palabra la senora Isabel Cristina.~asbon.
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INTERVENCION DE LA SENORA ISABEL CRISTINA JASBON: Buenas

tardes...

El Presi.dente:. Regaleme un sequridito tiene La palabra el

concejal Diego Fran Ariza.

INTERVENCION DEL CONCEJAL DIEGO FRAN ARIZA PEREZ.:

Presidente, para una moci6n de procedimiento para padir

permiso para retirarme

El presi.dente: Tranquilo concejal, continue dona Isabel.

. INTERVENCION DE LA SENORA ISABEL CRISTINA JASBON: .como

primero q~iero comentarles mi Dombre [Sl\BEL CRISTINA JASJ30N,

soy propietaria d~ varios locales de alIa del centro

comercial, he sido t~sorera por seis anos y medio hasta este

ana y he estado muy cerca del recuperarruent.o del centro'

comerCial, yo Les aqradezco a ustedes que.han sido nombrados

por el pueblo para tomar ~ecisiones en 'beneficio de la

ciudad, el centro comerci aI como dice la palabra comercl.al.

queremos .que siga siendo comercial poique.si vamos a colqc~r

las unidades en el tercer piso como 16 vamos a llama~ eso se

los dejo de inquietud a ustedes, las Unidades son

bienvenid~s porque hacia falta con el se6tor que ustedes Ie

dieron que ya . se le dieron de comodato nos sentimos muy

contentos pero ya que el senor Abraham Osma nos asta

ofreciendo unas salas de cuatro d, tercera· dimensi6n y.

cuarta dimensi6n para.es~ conjun~o de ciUdadanos que estan

alrededor de la ciudadela. Real de Minas seria una de las.

~ejores cosas que les ppdem6s brindai a1 sector recraaci6n,

tercera dimensi6n y cuarta dimensi6n, 81 ha ofrecido '1.188

mi Ll.ories .de pesos con unos pesos de·mas setecientos y pi co

pero 10 mas importante es que la mitad de·-La terraza seria

·pa~a esa .sala, yo soy propietaria de algunos locales en qua

'me voy.a ..ver obligada a carnbiar ya no seria comercial sino

seria de servicios porque yo tambien podria prestar e1

servicio pues ya el centro comercial no seria centro
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comer~ial.sino centro de negocios 0 empre~arjal·0 centro de

estudios .0 de universidad, quiero .que 10 piensen para eso

estAn ustedes aqui y tienen conciencia y ademAs dentro del

.c6d~go de comercio dice 6uando una ~ntidad se ha dedicado a

comerci6 es comercio en que quedariamos en mixta, en

negocios; quiero que.lo piensen la verdad la mayoria quiere

comercio; hay muchas casas que ustedes como concejal~s

pueden designar pued~n colocar 0 designarse· para ferias

'const.antes puede destinarse para parte cornercLaL, .esta bi.en

que' las uni dades tengan 10 que ·tienen has.ta la fecha·pero

hay otros terrenos que no son comerc.iaLes que los pueden

perfectamente ubicar para esta funci6n. Yo les agradezco que

me hayan escuchado y hablo en voz de muchos de los

.comerciantes que·habemos alIa, gracias.

El Pres~dente: Tiene la palabra el senor Dario Alba por los

propi etari.os.·de locales del centro·cornerci al AcropoIi s.

INTERVENC;rON DEL SENO~ DARIO ALBA: gracias senor presidents;

honorables concejales; veo que escuchandolos a unbs de

ustedes tienen una pelicula muy clar~ de 10 que ha .sido y 10
. .

que·es hoy dia el centro Comercial, Christian describi6 ~na

parte hiat6rica. de 10 qu~ fue e1 centro comerci~l Christian

Nino,· Christi~n Arguello tiane su apreciaci6n, el doctor·

Uriel tiene su apreciaci6n,. el ·senor concejal tiene su

apreciaci6n en cuanto ·la limitaci6n de los parqueaderos y de

pronto de unos aspectos. operativos y adrninistrativos del

centro comercial. Yo pertenezco al centro bomercial hace

cuatro anos vamos para cinco donde el sesent~ por ciento d~l

centro com:ercial est.aba desocupado, tenia solo un cuarenta

por ciento, vemos que can varias admiriistraciones.y.~con

varLos concejos hacienda u.n desarrollo o siendo inventivos

de.c6mo reactiv~r el centro·comercial para cada ana y para

cada momento, hoy en dia tiene mas 0 mes el noventa y cinco

por ciento de octipaci6n;tenemos marcas institucionales como

Juan Valdez, Popsi, para negociar .Juan Valdez se duro un

ano, para negociar softway, la percepci6n del centro.

come~cial nos lleva a que su inicio hace veinte anos fue un

'exoeLent.e proyecto para haee veintc anos hoy en dia 1.05
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mercados, los habitos de consumo han camb'iado,el entorno ha

cambiado y el c~ntro comercial queda en medio de uh aiea de

influencia de doscientos mil habitantes mas o merios ,

creceran los demas c~ritros comerc~ales' en poblaci6n,'.en

rotaci6n, hoy en' dia el .centro ccmerc.iaL. tiene areas de

·treint~, se han con~ertido en sesenta hasta de 6iento v~inte

metros, los formatos que tienen las marcas hoy en dia son

minimos doscientos metros; entonces el centro comercial hay

que entenderlo un centro comercial sobrevive .de I entorno,

del area de influencia del Mutis y sus comunas ,ha crecido y.,

va a,seguir 'creciendo ·si es per' ~entimiento el sentimiento

del comerciante cual es e1, que compro 81, local cuanto Ie

costa y hoy en dia en cuanto 10 va a vender 0 cuant6 l~ va a

valer el',dia de manana, eJ sentimiento del que .invi.rt i.o en

una marca como -La que .i.ne uqur-o hece dos d i.a s 0 como. don

Gustavo con ~a marca YOYO que es paisa que es el mismo de

STOP que 1e han'invertido plata el retorno,de su in~ersi6n a.

la fecha no 10 hari tenido pero ellos creen en e1 sector,

·creen en el sector que esta c'reci endo. En t.oncie s e han ve n ido

desarrollando unas marcas y unos product08 que estan

ereyendo que estan invirt'iendo y gue creen que van a poder

proyectarse mas para prestar un servicio a una comunidad que

.esta creciendo y esta demanda ndo, no t enernos almacenes de

e1ectrodom~sticos, nos' faltan almacenes de' lenceria~ nos

faltan almacenes de ropa masculina, nos faltan marcas de

ropa masculina, nos falta mucho caizado; ~ntonces el hoy hay

.una .i.ncert Ldurnbre con respecto de quien va hacer mi vecino

'en el tercer piEO hemos tenido algunas char1as con el doctor

Fabio en reuniones· de consejos anteriores, formalmente no

tenemos nada, no'sabemos en si cua1 es e1 proyecto que·se va

a generar, interpreto yo que la alcaldia tiene.la intenei6n

de vender po rque .es un bien que .Le :esta ocasionando unos

gastos qlie son onerosos, un, negocio directo seri~ una

negociaci6n entre dos entidades pub1icas la ocasi6n es

bienveni~a, dejo para ,la reflexi6n si es para las Unidad~s

Tecno16gicas que'es vecino .que son allegados, en 10 personal

,tengo mis meiores relaciones, dejo la reflexi6n de que si es

un proyecto que va desarrollar y va geneiar un buen impacto
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social de eduCaci6n bienvenido sea pero que sea socializado

porque si tenemos una capacidad de trafico. de treinta mil

personas promedio.·rnes, cuarenta mil, cincuenta mil si el

trafico .se nos va a subir mas alto como esta el centro

comet~ial para ser receptivo en cuanto al trafico y.gastos

de funciohamiento de seguridadt se aumenta la seguridad, se

aumenta los gastos; creo que una de las adrrunLs't.r aci.cnes mas:

co s t os a s que tenemos en Bucaramanga en los centros

com~rciales es el centro comercial Acr6polis su flujo nq es

mas que su cuota de administtaci6n,. no dependemos de' un

p~rqueadeio, ~l~unos irigresosde zonas comunes, entonces mi

invitaci6~ al· conc~jo y en hora' b~ena que tengamos la

.posibilidad de desarrollar mucho s estudi.antes pero evaLue'n

la posibi Lidad del comerciante que impacto va a'tener el di a .

de maftana c~ando se ha pagido valoriz~ci6n, donde sus

locales se han valorizado y de pronto se van aver afectados

por empleo y por sus, ingresos y la parte' de educaci6n que

sea un complemento del entorno, .mirar el trafieo, mira~ la

viab{lidad d~ funcionabilidad en cuanto al ingreso y si hay

otra posibilidad que tenga la alcaldia··de vernos los

P9sibles .benef~cios de Vender a tercer6s y que con ese

dinero pqeda ~portarle a la educaci6n en la misma zona que

10 hay bienvenido sea, La idea 0 es que sea.uri complemento,

que no afectemos' a la comunidad, n0 0 afectemos a los

corne r c i an te s '0 que se vean f av o r e c i dos los posibles

profe~ionales del maftanaque es el presente d~ hoy, entonces

les dejo ~sa reflexi6n a ustedes y muchisimas gracias.

El P~esident~:Seftorsecretario ya esta para poderOsometer a

vdtaci6n el coricepto de' planeaci6n mun~cipal sobre la

radicaci6n en ~1'banco de proy~ct6S y.todo 10 que tiene que

ver con pianeaci6n, esta radicado en la setretaria.

El s~cretario:Si seftorpresidente.

El Presidente: Le puede dar lectura
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'El secretario: Ex i s t e una oe r t Lf Lca c i on del secretario de

planeacion municipal de Bucaramanga donde dice:

El secretarib de plane~cion de Bu6aramanga certifica que el

listado de predios que a continuaci6n se sefialan. nos' e

encuentran incorporadoS en ninguno de '16s planes qe:

programas, y/o proye ct.os a, desarroLlar por el municipio" de

Bucaramanga, se· sefialan cada uno de los predios obj et.o de

,este proye cto de acuerdo y. al final se exp i de la preseri te

~ertificacion a los 23 dias del mes de septiembre ·del 2014,

con destino al conc~jo munici~al en tramite del estudio del

proyecto No 051 .del 2014. MAURICIO MEJIA ABtLLO ~Secretario

de P'lane aci.on de Buca rarnanqa.

El Presidente: Tiene la palabra el concejal Christian

Arguello.

INTERVENCION DEL CONCEJAL CHRISTIAN ALBERTO ARGUELLO GaMEZ:

Gracias presidente, simplemente ~s para solicitarle' yo creo

que a todos los propietarios, a las personas de Acz opo Iis

como las del concej9, es importante escuchar aJ doctor Fabio,

N'irio para saber bas i camen te eual es la intension que se

,tiene y quedo tranquilo por una razon esc~chaba a Dario Alba

y la' sefioia administradora del centro comercial y la',

preocupacion es que se va hacer, si es positivo 0 negativo,

si beneficia 0, no, hay una resistencia en .r-e Laci on .a 'La

intencion que se tiene de poder abrir esos espacios para la

'comunidad, porque termina siendo para t oda la comuni dad ,

entonces yo creo que las palabras del doctor Fabio Nifio van

,a dejar muy tr~nquil0 y tranquilos de saber que 10 que $e va

hacer ahi debe impactar, porque esa os La mi s.i ori.

positivam~nte el, desarrollo del centro comercial y del

sector de la ciudadela Real de Minas.

El Presidente: Mientras acomodamQs las intervericiones de la

.adrn.ini st raci.on y de las personas, cit ada s e inv itadas I a

presidencia decreta un receso de tres minuticos mientras

acomodamos las intervenciones de la a.dministracion.

Secretar{o por favor sirvase hacer verificacion de quorum,
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.de igual manera la presidencia del'concejo le solicita a las

personas presentes guardar silencio y compc:stura en el

recinto de la democracia, Ie .pido el favor:a todos los

pres~ntes tanto a lo~ concejales ocupar .sus turules. como a

·las personas presentes por· favor guardar compostura, por

favor hagamos la verif i cac.ion del quorum y v» voy diciendo

antes vamos a escuchar al doctor Edgar Oviedo de ~ l~

P~r~oneria, Jorg~ .Gomez el subcontra10r, F~bio Niffo.por las

Unidades Tecn616gicas, Tatiana Tavera por 1a Juridi~a,

.H~rnando Vesga 'directo~ del departamento de Espacio Publico·

y el doctor Al.be r't.c-.Maravel Serrano'para que nos indice cual

es e1 destino y el camino de recursos y' terrrunamos con 1a

juridica del concejo de Bucaramanga la doctota Katherine,

estamos claros, por favor verifique quorum 'senor secretario.

El Secret,ario: L1amado .a 1ista para ve ri.f Loaci.onde quorum

honorables concejales, .senor. presidente trece (13 )

honorables concejales asistieron a la ve ri t i caci or. del

quorum, existiendo quorum decisorio, 'catorce can el

honorable concejal Carlos Arturo Moreno Hern§ndez,

El l?residente: continuamos con . la ponencia y can la

constancia de e$te proyecto de acuerdo, ·tiene La palabra el

doctor ~dgar .Oviedo Oelegado de.la Personeria Municipal.

INTERVENC!ON DEL DOCTOR ·EDGAR OVIEDO DELEGADO DE LA

PERSONERIA Mt1NICIPAL:··G.racias senor presidente y grac::.iasa

todos.los concejales por esta in'vitaciori·.quenos.hac'ena ·la

Porsorreri a de Bucaramanga para ·escuchar. 'est os ·temas y

.decirles a t.odo s aque Ll.o s que vienen a exp1icar e1 tema

decir1es que 1a Personeria no es niriqun impedimento para

este proyecto de 'acuerdo e1 51 del 26 de agosto de 2014, en

la enaj enac.iori a titulo .orie roso 0 de ve n+a de los predios

del centro comercial Acropolis, e~cuchando aqui al honorable

concejal Wilson y a todos ustedes 10 tienen muy claro la Ley

tiene muy claro ya la norma yo digo siempre y cuando el

municipio realice .e1 tramite correspondiente y e1

saneamiento de los inmueb1es a fin de realizar 1a Venta para
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el destino del objeto ·social de la UTS ya que todbs t{enen.

muy claro de confotmidad con 'el articulo primero de la Ley

novena del 89 ,que es deride cita claramenfe que se puede

realizar la venta ~ntie entidades,public~s~ muy,amables.

El Presidente: Tiene 'la palabra el doctor Jorge Gomez

'Subcontralor delegado.

INTERVENCION DEL DOCTOR JORGE GOMEZ, SUBCONTRALOR DELEGN)O:

Muchas gracias un cordial saludo a " esta honorable

corporacion, senor presidente es importante alrededor de

este tema la gestion de los bienes inmuebles del municipio y

senalar 10 s{guierrte: para, la ,Contraloria Munitipal de

Bucaramanga ha 60nstituido objeto de inter~s muy importante

todo 10 que tiene que verla situacion de los bienes

inmuebles d~l municipio y ese inter~s no es un inter~s

surgido reci.errt ernerit.e sino es un : .interes que ha surqi.do

desde el ,comienzo de 1a gestion como contra16r de la doctora

Magda Milena Amado Gaona, ene se 'sentido eS importante

seria l.ar que incluso con apoyo de La Universidad Industrial

d~ Santander, la Contraloria Municipal de Bucaraman~a se ha

dedicado 'este afto a 'realizar un infor~e enfocado en 1a

si tuaci on ',de .Los bienes del municipi o dados en comodatos,

'ese estudio acaba de ser condensado en un informe que ataba

de ser producido y que la Contraloria remitira antes del 30

de septiembre a esta, honorable corporacion, este inform~

servi ra para enriquecer un debate que ya ha anunciado e1

c6ncejal Christi~n Arguello porque eh 01 s~ refleja 10 que

la Contraloria ha considerado 0 ha sido una qestion

d~ficierite en punto de la administracion· de los bieries

inmuebles del municipio. Dada esta gesti6n que evi de'nt erner:Le

,tiene falencias, ,tiene deficiencias,· tiene carencias, la

Contraloria he requ~rido al municipio, a la adminislraci6n

municipal para que' adelante una Lndaqac i on administrativa

'encaminada a darle un,buen uso con sus bienes inmuebles, en

que sentido, en el sentido de los bienes inmuebles propiedad

del municipio deben ser adecuadamente utilizados sino que

ademas debe conjugarse cuaLqui er afectacl6n al municipio,
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esas a tec tac i one.s :son reales, eso es 10 que ha :aco r r i.do con

los locales del centro comercial Acropolis, la Contraloria

,Municipal de Bucaramanga detecto que se estaba presentando

una afect~cion no solamente porque existi~n unos pagos 'de la

administraci6n sin que. 'contraprestacion el municipio

recibiera nada a cambio sino que adema s estaba presentCi:ndo

una demora en ei pag,o de las administraciones que' a su .ve z

,'generaban .int.e r e se s y no' solo eso si no que, los locates

·estaban de alguna manera abandonados y est aban resul tando

afectaciones a los' .cop rop i et ar Los de los locales contiguos

espe~ificamente de los copiopietarios d~ los locales del

segundo, piso, fue asi como la Contraloria de Bucaramanga,.

t.ubo que proferir un 'control ,de advertencia en el que Le

'sefiaLo a .La admi ni st r ac i on municipal tres cosa importa.ntes.. .

Uno que se evi tara e1, pago de intereses mor at.or i os , segundo

que se evitaran afectation~s a los copropietarios del bentro

cpmercial Acropolis y tercero que se',enfilara la gestion de

la administracion lo.cal hs ce r un buen uso, al

'aprovechamiento de los ,bi~nes inmuebles no sola~ente los del

centro comercial Acropolis sind todQs los bienes inmuebles y

en ese sentido los bi eries .inmuebl.e s que. no requiriera la

administracion ,pu~s evidentemente se 'requi'Eire que la

administraci6n haga una ade cuac Lon di apo s i cLon de los

mismos, es decir desde el punto de vista del control fiscal,

desde e1 punto de vista que corresponde a la Conttaloria

Municipal de' Buoar arnariqa zeqi.s t r amos que 1a· adrmnis t r aci.on

esta . tomando cartas' en 'el asunto y esta ateridi endo 'el

r eque r irni ento que, previamente se Le ha he cho ej erciendo. uri

control sobre los bienes, in~ue61es que incluye cuando sea

necesario, oportuno y conveniente la disposicion de derecho

de propiedad que sobre los mismo tiene. Todo en aras de

,preservar el patrimonio del municipio, en aras de hace r un

buen usa de los recursos que tiene, muchas gracias.

El Presid.ente: Tiene la pa1abra eI doctor Fabio Nino .en

representacion de las ,Unidades Tecnologica~.
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INTERVENCION DEL DOCTOR FABIO NINO DELEGADO DE· 'LAS

UNIDADES TE CNOLOG I CAS DE SANTANDER: Muchas gracias' senor

,presidente, quiero presentar un fraternal saludo a las

honorables concejalas,

invitados especiales,

a los ~onorables concejales, a los

a los copropietarios del centro

comercial Acr6polis,, a su administraci6n y a los

funcionarios' publicos que nos acompanan. Primero qujero'

empezar por dejar claro que eI:municipio no Le va a regalar

a las Unidades Tecno16gicas el pred.io, las Unidades

T~cno16gicas va a pagar mAs de dos mil novebientos millones

de pesos~por una terraza, por un'distribuci6n geogrAfica .que

esta sin intervenir, no hay lev~ntada ni una pared que

divida un local. de esos, sin embargo nos otros hemos visto

con buenos ojos esa t.erraza para e1 desarrollo no de las

Unidades '·TecnQ16gicas sino pura e1 desarrollo de 'J a

Ciudadela Real de Minas', 'quiero .de c irLe s a 'los

copropietarios qu~ pu~den estar muy tranq~ilos porque en esa

terraza no vamos a construir aulas de clases,' no vamos a'

~onstruir oficinas, Ib que vamos a desarrollar es un

proyecto que integre 10 comerci.aL, 10 de servic i.o s 10 que

necesita la juventud; s i .bien es cierto que el Area de

influencia que tiene la ciudadela Real de Minas tiene mucho~

conjuntos como ya los mencionaban ac§ pero la poblaci6n

-fLo tant.e que' hay .ah i no, solamente son los veinte un mi. 1

quinientos alumnos de las Uni~ades Tecnologias, ni los diez

mil que van a lle~ar los pr6ximos cinco anos, sind son los

que mas de doce'mil que estudian en eI c~legio,Nacional de

Comercio, en el PoLitecni.co , en el Aurelio Martinez Mutis, "

en e1 Pilar, en el Goretti y necesitamos brindarles

servicios· a esa poblaci6n, a esa juventud. quiero

mencionarles solo dos- ejemplos que ha pasado a raiz de la

llegada .de las Unidades Tecno16gica-s .LocaI ,que

deriorn.inarnos Biblioteca Virtual y as que·con la l·legada de

nosotros no solo llegan estudiantes sino tambien llegan

funcionarios, 11egan profesores y esa gente tiene .capaci dad

de cornpra, es, conocido que mas por menos ha aumenLado 'la

'venta de comestibles, que en la plazol~ta del centro

comercial ah9ra se ve~den mAs comidas y algo muy importante
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que garantiza la llegada de nuevos inversionistas al cehtio

comercial no es solamente que haya un espacio fisico ni 'un

area de influencia sino sobre todo una afluencia de publico

y estoy muy :segura que eso "influye en la adquisici6n de'

comprar un local de 'esos, que se Le garantice que li;aya

afluencia de publico. Nosotros 'hemos s ido rimy r espetuosos

,con la adm.i.n istraci.on ,dei centro 'comercial 'y de los

propietarios del centro comercial cada vez que vamos a hacer

un proyecto tratamo'sde soci aLi.z arLo con el centro comercial

y muy segurament~ ~ste proyecto tambi~n ya hacer socializado

para el,beneficio de todos,
, ,

nosotros no somos malos vecinos

Unidades Tecno16gicas de Santander pensamos no solamente en

los estudiantes, en los profesores sino',tambien en la

cbmunidad~ Nosotros actualmente atendemos e1 70% de nuestra

,comunidad acad~mica de,1a ~iudad de Bucaram~nga y ,de ~so el

6p%,es de la jornada de la noche y l~ gente de la jornadi de

.noche tiene poder, adqu i sit Lvo , h.emos...porque nosotros no

tenemos audit.ori.o por ejemplo, en e I audi torio nuestro no

caben 200, personas hemos alq~ilado las salas del cinema

Royal Films par~ realizar grados y esos.aLqui Leres se han

desarrollado en 'j6inadas diferentes a la exposi~i6n de cine

que han tenido ellos, nosotros las nomina de 'las Unidades

Tecno16gicas la pagamos a trav~s de Bancolombia, en el

centro comercial no existia un cajero de Banco16rnbiaf.

nosotros en una qest.Lor; con la cooperativa hi ci.rnos coLooar

un cajera de Baricol.cmbi a para que .aterid i eran las nomirtas

nuestras. Pero quiero invitar a los presentes a que miren el

,flujo, de esos cajeros, eso ctenomino ,a que el predio

denorninado El Cacareo vendieran el segundo piso para que

colocaran entid~d~s bancarias ~a a pasarse para alIA

Cooprofesores, va a pasarse para alIa Bancolombia, esta ahi

ya el Banco Popular porque esa zona va a tener ~n desarrpllo'

oomer oi aL y de eer vLcLos impresionante; pregunten ustedes

honorables concejales los propietarios de las

f ot.ocopi adoras de los,locales de Plaza Mayor si 10 venden,

pregunten cuanto vale un ,localde Plaza Mayor, eso se 4ebe

a, que' garantizamos los clientes. ,y prirnero yo qui.ero

felicitar prim:ero al senor alcalde el doctor Luis Francisco
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Bohorquez, y a los honorables concejales par pensar en e1

d~sarrollo do la ciudad, no hay nada ~sta demostrado y

pueden consultar las, rnej o.res economias del, murido, no .hay

nada que desarrolle mas La economia de una ciudad que la

educacion, oornparemonos con.sociedades desarroLladas y todo

~l desarrollo ha ~stado de la mano de la ~ducaci6n porque la,

educacion trae consigo otros d~sarrollos, muchas qracias. '

El Presidente: 'I'derre'la palabra la doctora Tatiima Tavera en

representaci6n de la oficina juridica 'de la alcaldia,

mientras regresa la doctora Tatiana par favor el doctor

'Hernando Vesga como director de la Def ensoria del Espacio

Publico.

INTERVENCION HERNANDO VESGA DIRECTOR DE 'LA DEFENSORIA 'DEL

,'E'SPACIO PUBLICO: Muy buenas noches un cordial saludo a to'dos

'los honorables concejales. Como administrador de los bienes

del municipio de la Defensoria del Espacio Publico observo

que estos diez ~redios que se estAn llevando al proyecto de

acuerdo munibipal no tienen hasta el momento ningun proyecto'

de coristrucci.on0, infraestructura que vaya a desarrollar e1

municipio, por 10 tanto estos predios no los requi.ere e1

municipio .ni, le son ut i Les.por eJ momenta porque le'est an

generand~ un gasto mens~al de unas cuotas de administracion

de alr~dedor de 2.400.000 pesos mensuales y, atendiendo los

,h~llazgos que la Contraloria Municipal que nos ha dado hemos

hecho una'supervision de todos los predio~,con que ~uenta el,

municipio sus Gomodatos y todas las figuras que tiene para

encontrar una realidad muy ajustada de c6mo ~stamos con los

predios que tenern6s,~ue necesita, que requiers el municipio

y poder traerlos a un proyecto de acuerdo donde la

.adrnin.ist raci.on municipal Le va a soIici tar al honorable

concejo tener una disposici6n sobre ello~ para poder

determinar r-ealmerrte que necesitamos y con que nos dobcmos

quedar. Para la Defensoiia del espacio Publico es claro ~~tb

predio no se requiere y se puede poner a disposici6n y venta

'si'el'honorable concej0 asi aprueba el proyecto de, acuerdo

~uniqipal, muchas gracias.
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El Presidente: Tiene ~a palabra Ja doctora Tatiana Tavera en

.r~presentaci6n de la oficina juridica de la admiriistraci6n.

INTERVENCION DE LA DOC~ORA TATIANA DEL PILAR TAVERA

ARCINIEGAS ASESORA JURIDICA: Gracias' senor pr-esiderrte,

honorables concejales, en printipio debemos que reconocer el

principio que tiene las entidades est at.aLo s dentro de la

nueva figura y 10' que es del estado de' que Lo s bienes que

tenga sean aquellos que necesita para su esenc.i a y para eL

desarrollo de sus labores, desde esa perspectiva los·bienes

que tendr~n ser~n los de uso publico pero a~icionalmerttelo~

bienes fiscales que requiera para el desarrollo de tareas

que son propias. Oesde esa'perspectiva como 10 mencionaba un

rato la Contraloria muchos de esos bi eries. f.iscales que en

,lugar .de stqni f icarnos un berief i ci.o 0' una posibilidad ,para

nuestro beneficio de las labores nos implica un costo, un

gasto 0 una tarea adicional en mantenimiento y adernas son

,bienes que tenemos que desprendernos para f~cilitar que

otrbs dispongan de ellos y definitivamente quitarnos cargas'

que no son de nuestra competencia. Estos diez locales de

Acr6polis.que hacen parte del proyecto de acuerdo que en eJ

dia de hoy, estamos estudiando en se'qundo. debate son

precisamente un conjunto ~de bienes' fiscales que ustedes

't ierien mas eI conocimiento- y el antecedentes por debates

politicos que se han hecho'~obre el tema ene 1 que'conocen

de la situaci6n de los mismos que incluso se incorpoiaron

situaciones como ,unos hallazgd~ fiscales de la Contraloria y

que por esa misma perspectiva han ido .Q.e,·la mana de la

voluntad de la administraci6n de enajertarlos,encontrandose

dentro de la misma posibilidad que otra entidad publica que

esta ubicado dentio del sector mismo de la proximidad de los

'bienes los requiere para el desarrollo d~ su objeto social~

situaci6n preci sarnerrte .que·va de la mana de una f acuItad

legal que es 10 que esta est ipulado en el articulo 36 el

numeral 1 del articulo 36 .de .La Ley 9 cuando las entidades

public~s vamos a vender. 0 a disponer. de c~alquier bien

nuestro primer deber precisamente y la Ley nos 10 faculta as
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que si otra entidad publica 10 requiere de conformidad con

un avaLuo yo dispongo de las, condiciones para hecer :esa

venta 'porque es que cuando una entidad publica me compra un

bien para' el desarrollo de' S11 objeto sociaI no solamente

estoy recibiendo un recurso q~e corresponde a uri,valor,'justo

'del mismo bien, estoy apalancando el desarrollo de la

finalidad social misma del estado por que .,cada una de .Las

,en,tidadesdel estado pr ecLsamerrte cumpla con una cuota parte

de ese objeto de esa finalidad, por eso mismo es

precisamente que 'en.eL dia de hoy estamos generando un valor

,agregado respecto de una posibilidad,y una propuesta que nos

ha hecho del

precisamente,

jurisdicci6n

beneficiando del desa~rollo del entorno educativo dentro del

~ismo entorno tenga la posibilidad, del, desarrollo, de su

o~jeto en la forma en que no tengan que ,desplaza~se largas

ano 2013 las Unidades Tecnol6gicas necesitan,

unos predios ,en la proximidad 'de su

para que toda esa poblaci6n que se e s.t a

distancias, no ,ten~a qu~, incurrir en ~ltos costos de

,normativas estan plenamente "da da s , ' Lo s requisitos

transporte y en la forma tal que todo este precisamente en

la misma ,area'de,la Ciudadela'Real ,de Minas, Las facultades'

establecidos en la Ley estan satisfechos,'los requi si tos de

su reglamento estan satisfechos como ustedes ob servaron se

dio lectura a la certificaci6n de la oficina de Planeaci6n

municipal en la que eL. secretario de Pl,aneaci6n Municipa~

Mauricio Mejia ev i deric i a que estos bienes no son requeridos

ni en el 'corto, ni ,en~l medio ni largo plazo para proyedtos

d~ infraestructura 0 ,para proyectos sociaies del munici~io y

,asi mismo el delgado en mat.eria de bi erie s pub lIcos de la

Personeria nos ha hecho la manifestaci6n de que 'desde la

perspectiva de esta entidad no hay ningun tipo de

impedimento para este proyecto sino que estamos de esta

forma concadenada solidaria que nos compete para que las,

ccsas se den y especiaLmente una entidad que esta dando

~mpuje a que muchas personas de escasos rec~rsos mejoren 3U

nivel educativo y hagan que esta' ciudad se transforme;:

,entonces,los invito a votar favorablemente este proyecto mil

gracias,
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El Pres.i.dente: A corit.Lnuac Lon vamos a escuchar .aI dootor

Alb~rto Maraver para el te~a del destino de,los recursos.,

,INTERVENCION PEL DOCTOR ALBERTO MARAVEL SERRANO HERNANDEZ-'

JEFE DE PRESUPUESTO: Gracias presidente con un saludo a los

honorables concej~les, a todas las personas ,de la mesa

di.rectLva que se encuentran y a los invitados que fueron,

citados para el dia de hoy., Como es bien sabido estos

recursos que ingresaran al municipio son, producto de .la

venta de un activo que son los locales' que el municipio:

posee en la terraza de' Acropolis; est6s recursos po~

t~atarse de recursos del balance en ~rincipio tendremos 'que

pag~r el 15% de la v~nta de,estos pagarle ~l FONPET como,10

estab.lece. la Ley 549, del 2000 porque :,cada vez que el

municipio, venda activos debe' destinar el 15% a proveer el'

activo pensional que tiene e,lmunicipio de Bucaramanga y el

resto como es un' r-e curso de balance se' lleva ,6 se de sti.na

para atender programas,de ,inversion de todos los proyectos y

planes contemplados dentro del Plan de Desarrollo, gracias

'senor presidente.

El Presidente: Tiene la palabra el concejal Cleomedes Bello.

,INTER~NCION DEL CONCEJAL, CLEOMEDES BELLO VILLABONA: Gracias

-pr-e si.dent.e, presidente no iba a hablar pero escuchando a,

los...primero que todo saludar a los propietarios y

,copropietarios 'del centro comercial, a todos lo's

f unc Lon a r Lo s : y a todos los companeros y esta terraza es '
, "

~omo,cuando ,Ie regala a uno un tigre no sabe,uno que hacer

~on el y ~si esta eso Ie paso al municipio nos e si no fua

c~paz de domarlo y 10.6nico que Ie dieron 'fue~n problema a1

municipio de unos avivat6s que hicieron participe a la

administracion municipal y que han e~tadQ dentro del mariejo

de 10 que tiene que ver con, 10 publico y por eso esta

sucediendo 10 que esta,sucediendo y escuchaba tambien a los

propietarios del ,centro comertial inclusive antes de empezar

la sesi6n Le decia a aLqurio. de .eLlos que hay que evaluar,

--------------~--------------------------------------------------------------~----------- -- ----
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hay que mirar. la posibilidad y creo que ning0n concejal de

Bucaramang'a no 10 e-s ta pretendiendo no por el contrario en

que este centro comercial se'fortalezca v escucharido tambien
al ~octor Fabio delegado de las Unidades Tecnol~gicas que es·

uno d€ los proponentes pos i.bles :no se si vaya a que dar en

manos de .las Unidades Tecno16gicas, cree que son los mas'

iriteresados son las ,personas que han ~enidb. tratando de

~uitarle esta fiera qu~ .ti~ne el.municipio y 10 Gnico que 1e

'ha hecho es dafia;entonces.veo que l~ intenci6n e~ de h~cer

aLqo importante para' el .centro.comercial, me j orar el cen.tro

comeicialj 10 he visitado porque· tuve la oportunidad de

vivir en· 1a Ciud.adela y corio zco es.te sector y que mas que

.esto siga creciendo porque cuando se oon struyo el centro

comercial los que invirtieron ~lli 10 hiC~eron '~ue al'hacer

una inversi6n que mariana Le representara aLqo Lmportant.e

para la ciudad y nosotros en ning0n momenta yo creo que 10

'que queremos en este instante es que. esto tenga algo

representativo para 1a cludad y hoy las Un.;i:d.ades

'I'ecnoloqi cas si son las que van a quedar con este 'predio

pues tienen recursos .import;antesy yo creo que para que esto
. . .

. S€ f ortaLezca es que alguien que tenga. plata Le invierta,

alguien que tenga recursos l~.haga inversiones y de verdad

Le de un vue Ico total a este cerrt ro comercial y que sea

competitivo como los centr~s comerc~ales que hoy existen en

la ciudad y en el area metropolitana y muchos mas que van a

ver.. Hombre' como en 'las tLendas ex ito en la ciudad de

.~ucaramanga cree que ya hay una funcionando una .tienda'exito

v aLla La qe nt.e va y eso. es 10 que t.erremo s .doctor Fabio

trat.ar de que estos coprcpi.etarLos de que de .verdad .est.e

centro comercial sea uno de los mas importantes en.la ci'udad

de Bucaramanga y asi es, ustedes. van a invertir tres mil
. .

millo"nes-para comp rar esa terraza que no. tiene ni siquiera

un l~dril}o pues .que le hagan Gna inversi6n acorde al sector

y que de verdad sea representativa con otros tres mil 0 dQs

mil. millones de pesos para ponerlo en funcionamiento y que

mafiana algunos copropietarios 0 algunos amigos .de la

ciudadela que cree que pi.ensan que son maLos vecinos cambien

la idea inmediatamente y que se for~aleica e1 centro
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comercial, eso es 10 qu~ queremos y de esa manera nosoiros

. .
estar aqui aprobando .un proyeot;oimportante..para la ciudad y

. .
que ojala manana podamos entrar a ese centro comercial y. sea

un cambio total.la persona 0 la instituci6n que se ~uede con

ese predio pteiidente, de tal manera que escuche muy

.atentamente a todo~ y 10 que $e trata aqui es de mejorar ~l

sector pues hagamosle, hagamosle ese intento y de verdad q~e·

mejoremos esto que qu i eren los inversionistas

~lli en estos momentos, gracias presidente:

que estan

.El Presidente: La doctora Kat.her.LrieVillamizar Juridica del

cQncejo.

INTERvENCION DE LA DOCTORA KATHERINE DEL. CARMEN VILLAMIZAR

ALTAMAR JURiD:i:CA. DEL CONCEJO· DE BUCARAMANGA: Buenas noches

·para los sefiores concejales y para toda la audiencia

presente atenta ~ e~te proyecto de a6uerdo.. Teniendo en

cuenta las s01icitudes de·varios concejales con respecto ~l

proyecto de acuerdo 051, la oficina juridica del concejo se

·permite comunicarle que dentto·del mismo ~e h~ cumplido con

los requisit6s exigidos primero desde la Constituci6n, desd~

el paragrafo 4 del.aiii~ulo 18 de la Ley 1551 del 2012, ·de

la .misma forma hemos cuinplido con el· -arti.cuLo . 59· ·del

.ReglamEmto Interno concej0 en el cua.L. se 'est.udi a esta

·auto~izaci6n para enajenar bieDes inmuebles y se ha cumplido.

con los requisitos exigidos previQ concepto favorable de la

Secretaria de .P],aneaci6n de hoy el certificado

presentado par la misma secretaria y de la intervenci6n d~l

~ersonero tanto en comisi6n como ·en plenaria. Hablando ahor~

~cerca de la viabilidad cortre$pecto a e~a·~utorizaci6n para

q~e sean.·enajenados estDs bienes fiscale~ de propiedad del

municipio de Bucaramanga a una entidad publica a la cual a

la vista y dentro del mismo escrito ~el proyecto de acu~rdo

.presenta la solicitud· de su inter~s para adquirirlo,

encontramos que se compagina esta intenci6n y esta actu~ci6n.

en la· Ley 9 de. 1989 Por lao cuaL. se dictan normas sobre

planes de deaarroLlo municipal compra-venta·· y expropiaci6.n

de bienes, miramos que en el numeral p.ri.rnero de.larticulo 36

-------- -- - - ----------------
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encontramos esta forma de act.uaci on'. juridica en cuanto a

enajenaci6n entre entidades publicas ley~ndole textualm~nte

ese nume~al primero del articulo 36 cuando se tiate de una

enajenaci6n a'otra entidad publica esta excepci6n proceder~
, "

,una sola vez r espec'to del mismo inmueble; quiere decir que

.cuando las entidades publicas podran enajenar sus inmuebles

sin sujeci6n a otras limitaciones expuest?s en el articulo
, ,

35 d~ esta Ley 9' y sin que medie licitaci6n publica ,eneste

caso exactamente,que a nosotros nos t~ae en e1 dia de ,hoy a

estudiar en segundo d~bate.'Por 10 tanto la oficina juridici

del concej0 ,da la viabilidad ya que curnple con todos .Los

parametros constitucionales, legales Y' de reglamento y

'dentro'del proyecto de acuerdo se encuentran inmersas las

.cert i f i caci.ones'necesarias para que los coric ej ales'puedan a'

bien su decision poqer votar.

El Presidente: Le i.da la constancia y de La ponencia 10

aprue~an los honorables c6ncejales.

El secretario: ha si.do aprobada La ponencia senor.

presidente.

El Presidente:,Dele lectura al articulo primero.

El secretario: ACUERDA: ARTICULO PRIMERO: Autorizar ,aI'

Alcalde del municipio de Bucaramanga, para epajenar a titulo

oneroso a las Unidades T~cno16gicas de Santander, los bienes

fiscale~ que .se relacionan.

-----"

MATRICULA
PREDIO INMOBILIARIA NUMERO PREDIAL DIMENSION

-- .-.:..- ._'-
LocalFuturo Desarrollo 300-1 300262984 01-05-0880-0265-901
Local Futuro Desarrollo 300-2

--

300262983 01-05-0880-0266-901 2'1131,36 rn '
LocalFuturo Desarrollo 3 -01 3002629'85 01-05-0880~0250-901 425,1262 m2

LocalFuturo Desarrollo 3,-02 300262986 '01-05~0880-0261-901 236,1545m2

LocalFuturo Desarrollo ,3 -03 300262989 01-05-0880-0252-901 236,95 m2._,_ .-------- --_- ------'--~

LocalFuturo Desarrollo 3 -04 300262990 01-05-0880-0253-901 364,06 m2

Local Futuro Desarrollo 3 ~06' 300262991 01-05-0880-0257-901 366,38m2

Local Futuro Desarrollo 3,-07 300262992 01-05-0880~0258-901 237,39m2

Local Futuro Desarrollo 3 -ri 300262987 01-05-0880~0262-901 236,84m2
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1 Locai Futuro Desarrollo 3,-12 1300262988 1 01-05~0880-0263~9011 421,65m2 J
Ha side Lei.do:el arti cul.oprimero senor presidente, hay dos

proposiciones sobre 'el articu~o primero senor presidente que

dicen 10 s i qui en.t e:. PROPOSICION 'Adicionar .e I articulo

primero autorizar al senor alcalde del municipio, de'

Bucaramariqa por el term.i.node seis meses para enajenar a

,titulo oneroso a las Unida~es ~ecnbl~gicai 'de,Santandei los

bienes f L'scaLes que s'erelaci6n y agregar un paraqrato una

'que di ce': los bienes, .i.nmuebLes :objeto de la aut.ori zaci.on

otorgada por el presents acuerdo estaran sometidos al

cumplimiento de los requisitos legales previo' avaIuo

cornerci aI de los mi srrtos. Proposici6n presentada 'por diez

honorabl~~ concejaies que se encuentran presentes y otra

proposici6n sobre el mismo articulo que es agregar un

paragrafo dos que di~e:

Paraqrafo: e1 municipio de Buceramanqa debera realizar e1

saneamiento de los irtmueb1esfiscales ant~s de proceder a su

enajenaci6n. Proposi~i6n presentada por diez honoiables

conceja1~s. ~eido el articulo primero con las modifica~iones

senoi presid~nte.

El Presidente: Leido el articulo primero'con la modificaci6n

~resentad~ en la proposici6n unificada 10 aprueban los

honorables concejales.

El secretario: Ha side aprobado el articulo primero de,'
, ' ,

proyecto de acuerdo senor presidente.

El Presidente: Dele 'lectura'senor secretario al articulo'

segundo.

E,l secretario:' ARTICULO'SEGUNDO':El presente acuerdo rige a

partir de la fecha de su publicaci6n. Leido el· articulo'

segund6 ~enor presidente.

El 'Presidente: Lei do el articulo segundo 10'aprueban los

honorables cOncejales.
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El secretario: Ha sido aprobado el articulo segundo de

proyecto de acuerdo senor presidente.

El Presidente: Dele lectura senor secretario a los

considerandos .'

'El secretario: CONSIDERANDO

1. Qu~ de ~onformidad c~n 10 ~stipulado en la:Constituci6n:'
PoLi t i ca de, Colombia en el articulo 313, numeral 3,

corresponde al concejo ,municipal: 3. ,Autorizar ~l
, '

alcalde, para celebrar, ccrrt r at.o s y ej ereer pro tempore

pre6isas funciones de las que coirespond~n al concejo.

, ,2. Que el numeral tercero de la Ley 136'.de 1994 modificado

por el numeral ter~ero del articulo 18 de la tey 1551

de 2'012, sefiaLa que son at r i buc i ones del COnCe]0 las

sigu'ientes: '3., Reglamentar la autorizaci6n del alcalde

para contratar, senalando Ibs casos en que se requiere

autorizaci6h previa del concejo.

3. que el pa r aq r a f o 4 del art i.cuLo 18 de la Ley 1551 de

2012 establece:' De conformidad con, .eI numeral 3 del,

articulo 313 de 1(;1 Consti tuci6ri Poli ti ca , el concej 0:

distrital y municipal decidir sobre la

autorizaci6n del alcalde para contra tar en los

siguientes casos... 3.. Enaj enaci6n y' compraventa de

bienes inmuebles.

4. ,Que el Acuerdo No 057, de 2013, estableci6 en su'

articulo primero: Autori~ar al alcalde de Bucaramanga a

partir del _primero del mes de enero del ano 2014 'hasta

el 'treiI!ta y uno del mes de diciembre del anc 2,014"

para celebrar toda clase de corrt r atos Y' convenios con

personas naturales y/0 ' j uridicas, consorcios, un i ories

t empo r aLes con f orme 10 -pe rrrut a la Constituci6n y Ley.

Par aqr a f o : Se ex oep t uan de La aut.o r i.zac i on conferida .Los

'Contratos que versan en la Ley 1551 de 2p12, articulo 18,

,parAgrafo 4 en los siduientes casos:,

Contrataci6n de emprestitos

Contiatos'que qomprometan vigencias futuras
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Enajenacion y compraventa de bienes inmuebles

Enajenaci6n de'activos y cuotas partes

Concesiones'

Las demas que determines la Ley.

5.,Que la instituci6n de educacdor; tecni ca y t.eonoLoqi ca

Unidades 'I'ecrioLoqLoas: de Santander ha expresado, a .la

entidad territorial su Lnteres en la adqui si ci.on a

titulo de compraventa de, un conjurito 'de ,predio$

ubicados en el super centro comercial Acropolis' de

propiedad d~ la entid~~ territorial para destinarlos,al

cumplimiento'del objeto social que le,asiste.

6. Que, .Los predios senalados, son bienes fiscales no

,requeridos para el d~sarrollo de 108 proyectos de

infraestructura, inversi6n ,0 funcionami~nto de la

entidad ,territorial.

7. Que es atri.bucLorr del concej0 municipal conceder la

autorizaci.ori para la enajeriaci on seriaLada, conforme la

normati~idad vigente a~licable

Senor presidente hari'gido leidos los considerandos del

proyecto de acuerdo.

El Presidente: Leido los considerandos del proyecto de

acuerdo 10 aprueban .Los honorables concejales.

El secretario: Aprobados los considerandos dei proyecto de,

acuerdo senor presidente.

El Presidente: Dele lectura sefior secretari o aL. p.reambulo, a

la exposicion de motivos.

El secretario:,

EXPOSICION DE MOTIVOS

PROYECTO DE ACUERDO 051 DE 2014

POR MEDIO DEL CUAL SE CONCE,DE UNA AUTORI~CION AL ALCALDE

PARA ENAJENAR BIENES FISCALES Y SE' ADOPTAJIl OTRAS

DISPOSICIONES

Honorables concejales
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Me p~rmito ~resentar. a .consideraci6n d~ esta honorable

.cor-poraci.on, el preserrte proyecto de aouerdo por medio del

cual se otorgan facul~ades para enaj~nar un.bien inmueble y

se adoptan otras disposiciones.

Al tenor de 10 esti.puLado en la Constituei.on PoLi.tica de

'Colombia" el numeral 3, 'del articulo 32,·de la ley l36 de

1994 modificado por la Ley· 1551 de 2012 articulo 18·

paraqrafo 4 numeralS, es atribuci6n del ccricej o municipal

.autorizar al alcalde mbnicipal pa~a celebrar contratos,

siendo .en el caso de, Bucaramanga otorgadas dichas

facultades para la presente vigencia med~ante el acuerdo No

~057 de 2013, que estableci6 en ,su ait~culo primero:

"Autori zar aI alcalde' de Bucaramanga a partir ·del dia 1 de

mes de enero del afio2014 hasta el 31 del m~s de diciembie

del afio 2014, para celebrar toda clase ¢e contratos y

c.onvenios con 'personas naturales y/o juridicas, consorci os,

uni.ories t'empora1es conforme 10 perrni ta La :Constituci6n y La

ley.

ContrataQi6n de empr§stitos

Contratos que comprometan vigencias futuras

Enajenaci6n y compraventa de bienes inmuebles·

Eriaj eriac i.onde activos, atciones y cuotas.partes

Con ce s i one s

Las demas que determine la ley.

Paragrafo, se exceptuan de la autorizaci6n conferida los.

contratos que versan en la Ley, 1551 del' 2012 articulo 18

.paragrafo 4 en los siguientes casos:

La autorizati6n objeto del presente proyecto de acuerdq,

tiende a facilitar l~s herrami~ntas al alcalde municipal

·para enajenar a titulo one:(oso venta,· a las Unidades

Tecno16gicas .de Santander los,predios al interior del super:

centro comerciaI Acropolis bienes fi scaLes :de la ent:i,dad

territorial que se sefialan:.
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MATRICULA

PREDIO INMOBILIARIA NUMERO PREDIAL DIMENSION,
LocalFuturo Desarrollo 300 ~1 300262984 01-05-0880~0265-901
LocalFuturo Desarrollo 300-2 300262983 01-05-0880-0266-901 1131,36 m2

LocalFuturo Desarrollo 3 -01 300262985 '01-05-0880-0250-901 425,1262 m2

LocalFuturo Desarrollo 3 -02 300262986 01-05-0880-0261-901 236,i545 m2

, Local Futuro Desarrollo 3 -03 300262989 01-05-0880~0252-901 236,95 m2

Local Futuro Desarrollo 3 -04 300262990 01-05-0880-0253~901 364,06 r:n2
LocalFuturo Desarrollo 3 -06 300 ~62991 01-05-0880-0257-901 366,38m2

LocalFuturo Desarrollo 3 -07 300262992 01-05-0880-0258-901 237,39m2, '

Local Futuro Desarrollo 3 -11 ,300262987 o1-05-0880~02.62-901 236,84mi
LocalFuturo Desarrollo 3' -12 300 2~2988 .01-05-0880-0263-901 421,65m2

Confdrme .10 se~alado, la in~~ituci6n educativa t&cnica y

tecno16gica Unid~des Tecno16gicas 'de Santand~r ha expresado

a la entidad te~riiorial su inter~s en l~ adquis~ci6n de los

predios citados para destinarlos, al cumplimiento del objeto

~ocial que Ie asiste.·

En consideraci6n a la viabilidad juridica de la propue st a
presentada per parte de 1<3.S' UTS, en t rataridose de b.i.erie s

fiscales .no 'requeridos para el desarrollo de los proyectos

de infraestructura, invers{6n 0 funcionamiento de la entidad

terri tori aL, se heco pe rt inent.e : corrt ar con la aut.o ri zaci.on

'del concejo, municipal que faculte la enajenaci6n

correspondiente.

,De los honorable~ concejales,

LUIS FRANCISCO BOHORQUEZ PEDRAZA

ALCALDE

,Se~or presidente ha side leida la expo si ci on de, mo t i.vos del

proyecto de acuerdo

El Presidente: Leida la expo si ci on de moti vos lao aprueban

los honorables' concejales.

El secre·tario: Ap robada la exposici6n de moti vos senor

presidente.

;El Presidente: Dele secretario lectura al preambulo.
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El secretario:, PREAMBULO: E'L CONCEJO MUNICIPAL ' DE

BUCARAMANGA En uso 'de las facu1tades 'establecidas en el

articulo 313' de la Constituci6n, Politica de Colombia d~

.1991, la Ley 136 de' f994, la Ley 1551 de 2012. Leido eL

pieambulo.

El Presidente: Leido el preambulo la ,aprueban los honorabies

concejales.

El secretario~Apropado e1 preambu10 del proyecto de acuerdo,

senor presidente.

El Presidente: Dele 1ectura senor secretario al titulo.,

El, secret'ario: Titulo: Proyecto de acuerdo No 051, de,'20'14

"POR MEDIO D~L CUAL SE CONCEDE UNA AUTORIZACION AL A~CALDE

PARA EN,AJENAR BIENES. FISCALES y SE 'ADOPTAN OT,RAS

DISposicIONES". Leido el ,titulo del pro¥ecto de acuerdo

senor presidente~

aprueban los honorables conceja1~s. '.

El Presidemte:, Leido el titulo del acuerdo municipal 10

El secretari6: Ha sido ~probadQ el titulb del proyecto d~

acuerdo senor presid~nte.

El Presidente: Quieren' los honorables concejales que este

acuerdo municipal pase a sanci6n del senor alcalde~

'El' sedretario: Asi 10 quiere este concejo senor presidente.

El Presidente: Senor secreta~io haga 10 pertinente para que

dicho proyecto de.,acuerdo sea acuerdo municipal. Continue

secretario con el orden del dia.

El secretario: 6.-LECTURA DE.COMUNlCACIONES.'

El Presidente: Hay comunicaciones.
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El secretar~o: Nb senor presidente.

El Pres~dente: con tLnue senor secretario, con el orden del

dia .

.El se'cretar~o: 7. PROPOSICIONES Y ASUN'l;'OS VARIOS.

'El'Pres~dente: Secretario'hay proposiciones.

El secretar~o: No senor presiden~e;

El Pres~dente: Tiene la palabra el concej al Cleomedes Bello.'·

Vi 1Laboria .

INTERVENCION .'DEL CONCEJAL CLEOMEDES BELLO VILLABONA: Gracias

presidente, pr es i dente es 'simplemente para pe di r Le a ust.ed

presidente 0 la presidenta de la comi s i.on ,del Plan 0 si

u.sted, 10 est i.ma: corrven i ent e, yo creo que para empezar las

,sesiones ordinarias que empiezan e1 primero de octubre'

pre s i dent.e , es que . e st a sucediendo un tema con lao Caja de

'Prevision Social, Municipal de 'Buoar amariqa . En la Caj a de

Prevision que a hoy ~iene un superavit de alrededor de unos

veinte mil ~illones de pesos" hoy posiblemente Se esta

c i tando a una posLbI e junta y la Caj a de .Prevision hizo un

es tudi o del cual 10 ;tengo aqui en mis manos que se. llama,

Modernizacion, perdon presidente si leo, ~studio t~cnica

para la modernizacion de la Caja de Pievisi6n Social

presidente, este estudio valio alrededor de"l~ 0 24 mil16nes

'de pesos" 10 hace 'una emp'resa que se llama Magista, .creo que

es UBa, empresa de ,Medellin 0' de todas manera de fuera de

Bucaramanga y donde hace un estudio minucioqo de la Caja de

'Prevision Social Munici~al, todo 10 que tiene que ver con la

moder n.izac.ion y yo cree que si se paga un est::udio de este

calibre, de una' empresa tan importante, 10 cual tuve la

opor tuni.ded de hablar con la gerente. y e.sta por aLl a fuera

del pais, hace estudios en Colombia, Ecuad6r 0 es una

persona muy versada en este tema y del cual ya .reposa
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pr§cticamente eh la Caja de Previsi6n y creo que no'16 van a

tener en cuenta y y,ahay unos recursos invertidos veinte mil

'millones de pesos, una plant~ de personal'qde se va a crear

nueva en fin. Y6 quisiera presidente pedirle a su sefioriasi

nos da la posibilidad de acuerdb ,al Reglament~ Interno hacer

un control politico' a traves de la com.i sLon del Plan, yo

treo que esto es inmediato pero debe hacerie,ya antes de que

suceda aLqo, porque son recursos que estan en caja -de la

Caja 'de Prevision Social Municipal y '~on veinte mil mil16nes

de pesos presiderite, del cual nosotros ,como c00cejales

'debemos estar atentos ,que va a suceder .con esos r-ecursos,

como, se van a invertir y que, es 10 que se va hacer. Este :

estudio era precisamente parq la modernizacion 0 es para la

"rnode rn.izaci on de la Ca ja de Prevision, e.s para hacer buen

uso de esto, es para una nueva planta de person~l, pero mire

presidente creo que ahi hay un sefior que se llama D'i eqo

~Martinez Melo, que es el encargado 0, es Bl'asesor,par~ Ibs

instituto~' descentraliz~dos 0 es
, '

el que esta proponiendo

cambiar los salarios,' cambiar leiplanta de personal' yaqui

doctora Martica, aqui ,hay un estudio de' ,carrera

adnu.n i st.r-at i.va; 'hay una' planta que viene funci onando, Una

Caja de 'Prevision que se viene administrando de' la mejor'

manera pues hoy tenernos veinte mil millones en superavit,
debe ser que se,esta haci.erido o en manos ~el que est~ 10

hace bien y yo' si quisiera presidente de que la doctora

Sandra hi.ci.er-amos ese, control ,politico en' la com.i si on, que

escuchemos a cada tina y que presidente en esa comis~on

t{temos a la junta directiva de la Caja de Prevision;,

citemos al gerente de leiCaja de,Prevision y ~ue'miremos que

.va a sucode r con esta instituci on,
, '

que puede ser de verdad

una instituci6n comercial, 'que puede ser una instituci6n 'que

ti.ene ' recursos Lmportantes y que la haga~os, ,crecer

presidente. Entonces yo si quisiera que miraramos y hagamos

uso del Reglamento '0 que por 10 menos la primera citaci6n

que se haga de control' politico, la pri.rner semana sea la

Caja de Prevision Social Municipal presidente, para escuchar

que ~a a suceder 'y ojala que nos traigan,iniciativas buenas
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y que sea para beneficio de la administraci6n municipal',

~efiorpresidente, ,gracias presidehte

El Presiden't:e: La presid~n~ia Ie informa al honorable

.corrco j al ',quelas ccm.i s i one s son permanentes' y en, cualqqier

momento pueden ,sesionar por solicitud del, presidente' de

comisi6n y mAs, que usted ,forma ,parte de dicha comisi6n

pueden en cualquier momenta sesionar, de otra forma pues

presentar'el primero de octubi~ la proposici6n y vamos hacer

,el control poLi t i co , Tiene .La palabra La cbncejala Sandra

Pach6n, el concejai Jbhn Claro y el conc~jal Ra6i Oviedo.

,INTERVENCION DE LA CONCEJALA SANDRA LUCIA PACHON MONCADA:

Gracias presidente, frente a io que' acaba de menci.orrar el

compafierd c6ncejal Cleomeae~ Bello, precisamente iba a

h~cerle esa observaci6~ en el Reglamerrto,Interno re~i~h

aprobado 014 de 2014" prec.isamerrte dentro' de las funciones

,de'la .comision ~egunda y como presidenta de esta comisi6n

una de las funciones de control politico es la de ~ervir de

6rgano de consulta por 10 menos una vez al ~es al gobierno

municipal y de dtro lado sefialaque se pueden citar a estos

controles politicos a los representantes legales y a 19s'

juntas directivas de estas ' entidades descentralizadas,

,'el'l:toncesconcejal Cleomedes con mucho gusto, pienso que ya

nos porierno s ,internamente de acuerdo para que, la Comi si.on

Segunda pueda hacer .un control po.li.tico sabre todo este

proceso 0 estudio que se hi,zoen la Caja de Previsi6n Social

y tengamos claLidad y ,los que est§n alIi ~aborando que

tengan la'tranquilidad'que el conejo va a estar muy'ateritoy

muy perid.i ente ,tambi~n de la gesti6n que viene realizando,

que hizo esta firma y que' 16gicamente, son vei.nt icuatr.o

millones de pesos que se invirtieron en'eL est~dio y ya en

el mismo haremos las observaciones pertinentes,

gracias presidente.

El Presidente: Tiene la -paLabra el concejal ,JohnClaro.
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INTERVENCION DEL CONCEJAL JQHN JAIRO CLARO AREVALO: Gracias

senor presidente, doctor Cleomedes, 10 que tengo enteridido

es qtle este estu¢io es que h~6e referencia 0 apunta a una

.reforma de la estructura .administrati v.a de la Caja de

Previsi6n Municip~l, si bien es ciertb no ~s obligaci6n

hacer 0 tener en cuenta e1 estudio ciento por ciento perb ~i

no se tiene en cuenta ese estudio dentro de la reforma de la

estructura administrati va de esta entidad, podemos ·estar.

hablando de detrimento· patrimonial doctor Cleomedes, oj6

senores .concej ales a los que estan aqui present:es.,

r~cordemos que hay un acueido donde se pretende autoriz~~ al

.alcaLde para poder modi.f i car los estatutos de las entidades

descentralizadas Caja de Previsi6n Social Municipal,

Instituto Munici·pal de Cultura,. Direcci6n de Transito,

IMEBU, etc .. et~. y eso sig~ifica empod~r~r a las juntas de
estos entes descentralizados a que hagan su ago~to con estos·,

recurs os en este caso con la Caja de Previsi6n Social

Municipal que es una entidad que podria proVeer capacitaci6n

no solamente a 10 que 10 compete a la Caj a . de Pr ev i si.on

Municipal sino a todas las entidades 0 ·secretarias de

despacho de la alcaldia Y ,podria ha cer digamos una empresa

si ~si se puede 11am~r ren~able para e1 muriicipio. Entonces

seria importante invi tar a 1a junta directi va, al' director

de 1~ Caja de Previsi6n para que nos ·informe si ya se tuvo

.en cuenta este estudio para la reforma de 1a estructura

administrativa 0 no se tuvo en cuenta, en aras .de mirar que,

que se va hacer con esos 18, 20·mil, 22 mil millones que s6n

.excedentes f inanci eros :que tiene esta caj a durante muchos

·anos. Entonces ojo vivo ha~ un acue~do que hos est$

alertando que vamos a ,empQde~ar a las juntas directivas d~

ost os- diferentes ent.es' para que manejen est os r ecureoe ," en

este caso parecieran que Jueren recursos' importantes pero

,hay ent i dade s que manej an recursos mas import.antes como

Direcci6n de. 'I'ransi.t.o, IMEBU, Instituto Municipal de.

Cultura, enton~ei hay que tener en cuenta y citar a la junta

y al director de. esta caja para que nos diga si ya fue

nombrada esa junta, esa estructura de acuerdo a los estu~ios·

que se hicieron. que costaron' doctor Cleomedes le leo
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veinticuatro millones d~ pesos y ese estudiQ fue hecho en el

mes de abril 0 sea son estudios buenos y .que.son rccicnt.es,

gracias senor presidente.

El. Presidente: Continue senor secretari.o'con el otderi 'del

.dia.

El Secretario: Agot~do el orden del dia senor presidents.

El Presidente: Agotado el orden del dia se cita para manana'

para' la clausura .y estudio de'uriproyecto de·acuerdo a los

ocho de la manana.

Para constancia se firma para su .aprobaci6n en plenari~. . .

Firma:

Presidente RUl;Z

Secretario General

Elab: L.B.T.

Reviso. HENRY GANBOA MEZA

REASIGNADA CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO ~~


